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В МИРЕ ЖИВОТНЫХ Почему змеи самые лучшие домашние питомцы 10

МОСКВА Актер театра «Ленком» редко встречается с прессой, поскольку считает, что давать интервью надо только тогда, 
когда есть что сказать. На сей раз повод был. Дмитрий Анатольевич отмечает 35 лет творческой деятельности

Дмитрий 
Певцов: 
Раньше 
люди 
трудностей 
не боялись

14
Старинную усадьбу 
восстановят
Старинная усадьба Измал-
ково, которая много лет 
находилась в аварийном 
состоянии, к весне 2021 года 
будет полностью отрестав-
рирована. Специалисты уже 
приступили к масштабным 
работам. 
— Усадьба Измалково — по-
трясающий ансамбль с вну-
шительной территорией, 
который достался Москве 
в практически полностью 
аварийном состоянии. Ус-
ложняет ситуацию то, что все 
строения выполнены в основ-
ном из дерева. Отсутствие 
своевременных работ по со-
хранению привело к пораже-
нию более чем 60 процентов 
всех бревен, — рассказывает 
глава Мосгорнаследия Алек-
сей Емельянов. 
Реставрационные работы 
коснутся главного дома, 
кухни, зданий служб, вос-
точного флигеля, кладовой 
и кухни. А западный флигель 
придется строить заново, 
так как со временем он был 
утрачен.
Ориентируясь на историче-
ские чертежи и архивные 
данные, ландшафтные ди-
зайнеры восстановят и парк. 
После того как все работы 
завершатся, в усадьбе будет 
находиться пансионат 
для амбулаторного лечения 
детей фонда «Подари жизнь».
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До 45 миллиардов 
вырастут расходы 
на обеспечение 
льготников 
бесплатными 
лекарствами

Бюджет столицы 
направлен на со-
циальные проекты. 
Это образование (2), 
социальная под-
держка, здраво-
охранение (1), 
культура и спорт

БЮДЖЕТ Социальный 
приоритетБольше половины рас-

ходов бюджета столицы 
на 2020 год — 53,3 процента — 
будет направлено на социаль-
ную сферу: здравоохранение, 
образование, спорт и другие 
об ласти.

В целом же более 90 процентов расход-
ной части бюджета направят на развитие 
важнейших городских программ, среди 
которых транспортная система, культура 
и другие. Кроме этого, проект бюджета 
столицы на 2020 год предусматривает 
рекордное увеличение финансирования 
социальной сферы — свыше 1,7 трилли-
она рублей. 
Так, бюджет столичного образования вы-
растет на 25,8 процента. Наибольший 
объем средств выделяется на обучение.
— На воспитанников дошкольных групп 
по максимальному нормативу — со 
176 тысяч до 185 тысяч рублей. Для это-
го в бюджете 2020 года предусмотрено 
свыше 6 миллиардов рублей,— рассказал 
заместитель руководителя Департамен-
та образования и науки Москвы Антон 
Молев.
По его словам, еще 9–10 лет назад одним 
из главных вызовов, с которым столкну-
лась столичная система образования, 
была проблема доступности дошкольно-
го образования. 
— Первоочередной была задача обеспе-
чить местами всех москвичей в возрасте 
от трех до семи лет. Потом мы последо-
вательно снижали эту планку до 2,8 года, 
2,6 года, — добавил Молев. — Сегодня, 
за исключением 13 районов города, все 
москвичи от 2,4 года обеспечены места-
ми в детских садах. Именно на эти цели 

в бюджете 2020 года заложены средства 
в объеме 8 миллиардов рублей. Всего 
на 2020–2024 годы — 23,5 миллиарда 
руб лей. 
Расходы на дополнительное образование 
в Москве составят 19,1 миллиарда руб-
лей: доля кружков, которые дети посе-
щают бесплатно, в столице за последние 
годы выросла с 75 процентов до 83 про-
центов. Всего в городе их насчитывает-
ся свыше 120 тысяч. Они работают на 
базе школ, колледжей, музеев, театров, 
парков, вузов и учреждений допобразо-
вания. 

Расходы на развитие здравоохранения 
в Москве увеличатся на 30,4 процента, 
спорта — на 63,7 процента, социальной 
поддержки жителей — на 18,4 процента.
На доплаты к пенсиям, льготы на про-
езд в общественном транспорте, на 
оплату жилищно-коммунальных услуг, 
лекарственное обеспечение и другие 
меры поддержки горожан предусмотре-
но больше 495 миллиардов рублей. По 
сравнению с уходящим годом эта циф-
ра вырастет на 19 процентов. Кстати, 
в 2020 году планируется провести индек-
сацию на 5,6 процента размеров пособий 

и компенсационных выплат гражданам 
старшего поколения. 
А на медицинскую помощь в следующем 
году направят почти 11 миллиардов руб-
лей, что на 2,5 миллиарда больше, чем 
в 2019 году.
Также до 45 миллиардов рублей вырастут 
расходы на обеспечение льготников бес-
платными либо льготными лекарствами, 
изделиями медицинского назначения 
и специализированным лечебным пи-
танием. Около 2,4 миллиарда рублей из 
столичного бюджета и 2,2 миллиарда из 
федерального власти направят на то, что-
бы обеспечить инвалидов техническими 
средствами реабилитации и протезно-
ортопедическими изделиями. 
Начиная со следующего года городские 
власти планируют выделять еще больше 
средств на проведение ремонтов и пере-
оснащение современным оборудованием 
образовательных, медицинских и других 
социальных учреждений. Благодаря этому 
городу удастся заменить устаревшие аппа-
раты, которые были установлены 8–10  лет 
назад и уже выработали свой ресурс. От 
этого вырастет, например, и качество ме-
дицинской помощи, и образовательных 
и социальных услуг. В 2020 году только на 
обновление парка медицинского оборудо-
вания выделят 51 миллиард рублей. 
Активно развиваться продолжит и про-
грамма «Московское долголетие». На нее 
в бюджете столицы в 2020 году заложено 
свыше 5 миллиардов рублей. В рамках 
этой программы продолжат работать 
и расширяться различные творческие, 
спортивные, образовательные и другие 
кружки и секции для горожан старшего 
поколения. 
Кстати, в проект бюджета Москвы также 
входят и расходы на мероприятия разви-
тия: капитальный ремонт, мероприятия 
по комплексному развитию районов, 

взнос в фонд реновации и другое. Всего 
на эти мероприятия планируется потра-
тить свыше 1278 миллиардов рублей.
На ремонт дорог в следующем году 
планируется выделить 20,8 миллиарда 
руб лей, в 2021 году — 22,5 миллиарда, 
а в 2022-м — 26,7 миллиарда. При этом 
объемы работ в городе удается сокра-
щать благодаря повышению качества 
и износостойкости материалов, а также 
жесточайшему соблюдению технологий 
дорожного строительства.

Алексей Хорошилов 
newokruga@vm.ru
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ЦИФРА

социальных объектов в сред-
нем ежегодно прибавляется 
на территории Новой Москвы. 
В эксплуатацию уже ввели по-
рядка 70 зданий.

10

НА СТАНЦИИ 
ИСПОЛЬЗУЮТ 
ЦИФРОВОЕ 
ОБОРУ ДОВАНИЕ

Первая 
пересадочная 

Район обеспечат 
детскими садами

«Коммунарка» станет пер-
вой пересадочной станцией 
в Новой Москве. 

— Сейчас ведется строи-
тельство станции с рабочим 
названием «Столбово» Ком-
мунарской линии, эти две 
станции будут связаны пере-
ходом между собой. Таким 
образом, с вводом Комму-
нарской линии в 2023 году 
появится первая пересадка 
между станциями метро 
на территории Новой Мо-
сквы, — прокомментировал 
руководитель Департамента 
строительства города Москвы 
Андрей Бочкарев. 
Планируется, что на данной 
линии метро в Новой Мо-
скве появится 16 станций. 
На территории ТиНАО будут 
находиться «Мамыри», «Ком-
мунарка», «Столбово», «Со-
сенки», «Ракитки», «Десна», 
«Десеновское», «Ватутинки» 
и Троицк.   

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Трехэтажный детский сад, 
рассчитанный на 350 де-
тей, построили в Новых 
Ватутинках в поселении 
Десеновское. По счету это 
уже четвертое дошколь ное 
образовательное учреж-
дение. 

— Еще один проектируется. 
Таким образом, район будет 
полностью обеспечен до-
школьными местами. Задача 
стопроцентного обеспечения 
детей местами в школах 
и детских садах определена 
как приоритетная, — рас-
сказал глава Департамента 
развития новых территорий 
Владимир Жидкин.
В новом детском саду будут 
работать 75 педагогов и тех-
нических специалистов. 
На территории учреждения 
посадят кустарники и деревья 
в японском стиле. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

16 сентября 
2019 го да. Сосен-
ское. Новую элек-
тростанцию откры-
ли (слева направо) 
Петр Бирюков, 
Александр Новак 
и Сергей Собянин

СТРОИТЕЛЬСТВО

Электричество 
для всех

Мэр Москвы Сергей Собянин 
и министр энергетики РФ Алек-
сандр Новак приняли участие 
в запуске новой электропод-
станции «Хованская», которая 
стала самым крупным питаю-
щим центром ТиНАО. 

Новая электроподстанция находится юж-
нее деревни Сосенки — в максимальной 
близости к основным точкам потребле-
ния напряжения. Это означает, что затра-
ты на их подсоединение к «Хованской» 
будут минимальными. А ее мощность, по 
словам Сергея Собянина, равна полови-
не всех мощностей, которые сейчас есть 
на территории ТиНАО. 
— Без этой подстанции невозможно 
комплексное развитие Новой Москвы, — 
подчеркнул мэр столицы. — Очень важ-
но, что к ней будет подключена крупней-
шая в столице клиника, которая сейчас 
строится в Коммунарке. Без этой под-
станции невозможно было бы строитель-
ство метро, которое пойдет в Троицк. 

Министр энергетики России Александр 
Новак добавил, что мощность для элек-
троснабжения выросла в полтора раза. 
— Очень важно обеспечить надежное 
и качественное энергоснабжение потре-
бителей, — прокомментировал он. — 
Вот этот современный объект, который 
сегодня введен в эксплуатацию, — под-
станция мощностью 700 МВА, самая 
крупная в этом регионе. До ввода «Хо-
ванской» суммарная трансформаторная 
мощность высоковольтных подстанций 
в Троицком и Новомосковском округах 
составляла 1566 МВА.
Созданный резерв в течение 15–20 лет 
обеспечит подключение к сетям новых 
потребителей. С «Хованской» уже заклю-
чены договоры на технологическое при-
соединение объектов. 
— Наш основной посыл — не сдержи-
вать инвестиционный потенциал, рост 
города, — сказал генеральный директор 
«Россети» Павел Ливинский. — Поэтому 

энергетика всегда сопутствует развитию 
всей той инфраструктуры, которая стро-
ится в Москве. 
Кроме того, новая подстанция помогла 
решить вопросы, связанные с ограни-
чением присоединения к другим под-
станциям Новой Москвы: «Передельцы», 
«Теплый Стан», «Летово», «Десна», «Ма-
рьино», «Леонов» и «Троицкая». 
Для строительства «Хованской» исполь-
зовали отечественное оборудование. 
«Сердце подстанции» — трансформаторы 
прибыли из Екатеринбурга. Из Вороне-
жа — элегазовые выключатели. В Курске 
сделали аккумуляторные батареи, а ком-
плектное распределительное устройство 
собрали в Санкт-Петербурге. 
Как отметил Александр Новак, главным 
в работе подстанции является использо-
вание современных интеллектуальных 
и цифровых технологий. Управлять ре-
жимами станции и наблюдать за ними 
можно дистанционно. Для точного опре-
деления поврежденных участков ка-
бельно-воздушных линий специалисты 
используют устройства, измеряющие 
время пробега электромагнитных волн 
по линии.
— Новая Москва развивается: за по-
следние годы создано 120 тысяч рабо-
чих мест, строятся магистрали и новые 
жилые микрорайоны, — сказал Сергей 
Собянин. — И конечно, важно не только 
думать о новых дорогах, общей и соци-
альной инфраструктуре, но и создавать 
инженерную инфраструктуру.

Наталья Тростьянская
newokruga@vm.ru
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роприятий «Нелегальный мигрант», так 
и к повседневной деятельности отделов 
полиции по выявлению и профилактике 
правонарушений в сфере миграционно-
го законодательства.
Народные дружинники привлекаются 
и к мероприятиям по контролю за ли-
цами, осужденными к наказаниям, 
не связанным с лишением свободы. 
При этом основная форма работы на-
родной дружины — это посещение 
совместно с сотрудниками УФСИН 
России по городу Москве подучетных 
граждан, проведение профилактиче-
ских бесед с ними, их родственниками 
и соседями, участие, при необходимо-
сти, в процедуре оформления офици-
альных предупреждений об изменении 
меры наказания.
Решая задачи, поставленные перед Мо-
сковской городской народной дружи-
ной ее учредителем — Департаментом 
региональной безопасности и противо-
действия коррупции города Москвы, — 
дружина взаимодействует с Главным 
управлением МВД России по городу 
Москве, с которым сложились самые 
тесные рабочие отношения. Кроме это-
го, налажено сотрудничество с Москов-

ским городским советом общественных 
пунктов охраны порядка, обществен-
ным объединением правоохрани-
тельной направленности «Безопасная 
столица», комитетами и комиссиями 
правоохранительной направленности. 
Для совершенствования профессио-
нальной подготовки начальников шта-
бов народных дружин проводятся еже-
годные учебные сборы на базе Центра 
профессиональной подготовки ГУ МВД 
России по городу Москве.
Представители Московской городской 
народной дружины участвуют во все-
российских и региональных форумах, 
круглых столах и других формах об-
суждения проблем участия граждан 
в охране общественного порядка. 
Это является хорошей возможностью 
перенимать передовой опыт и приме-
нять его на практике. Повседневная 
деятельность дружины обсуждается 
на периодических служебных совеща-
ниях, методических занятиях в шта-
бах народных дружин, подведении 
итогов. 
Количество выходов народных дру-
жинников на дежурства по охране 
общественного порядка ежегодно воз-
растает, растет и количество оператив-
но-профилактических и специальных 
мероприятий с участием дружинни-
ков. И это, несомненно, внесло вклад 
в устойчивое снижение количества 
преступлений и правонарушений, со-
вершаемых в столице.
На территории Новой Москвы деятель-
ность дружины осуществляется в двух 
городских округах и в 11 поселениях. 
В состав добровольной организации 
входят более 1800 человек.
— В ТиНАО дружина образовалась 
в 2013 году. Тогда она появилась в Тро-
ицке, Московском, Щербинке, Со-
сенском, Щаповском и Краснопахор-
ском, — рассказывает начальник штаба 
народной дружины ТиНАО Евгений 
Ларькин. В январе-феврале 2019 года 
количество поселений, в которых поя-
вилась эта добровольная организация, 
увеличилось. Народная дружина поя-
вилась в поселениях Кленовское, Воро-
новское, Рязановское, Внуковское, Вос-
кресенское, Десеновское и Киевский. 
— Народная дружина содействует по-
лиции в охране общественного поряд-
ка в жилом секторе. Дежурство про-
ходит три дня в месяц по четыре часа, 
с 18:00 до 22:00, — прокомментировал 
Евгений Ларькин. 

Иван Федотов
newokruga@vm.ru

Обеспечение порядка в таком 
мегаполисе, как Москва, — 
сложная и ответственная за-
дача. Помощь столичной по-
лиции в ее решении оказывает 
активная часть граждан — на-
родные дружинники Москов-
ской городской народной дру-
жины. Руководитель народной 
дружины Владимир Семерда 
(на фото) рассказал о том, как 
организована работа дружин-
ников.

Дружина помогает правоохранительным 
органам в обеспечении общественного 
порядка, предупреждении и пресече-
нии правонарушений. В рядах дружины 
на данный момент состоят 
около 23 тысяч человек. На-
родные дружинники — это 
одна из наиболее сознатель-
ных и инициативных групп 
граждан, которым небезраз-
личен общественный порядок 
в их дворах и на улицах, кото-
рые неравнодушны к вопро-
сам безопасности и спокой-
ствия москвичей.
Народная дружина имеет богатую исто-
рию. Первые дружины были созданы 
в 1881 году в Москве для того, чтобы по-
могать сотрудникам полиции в поддер-
жании порядка на массовых мероприя-
тиях.
В конце 20-х годов прошлого века так-
же возникла необходимость привле-
чения граждан к оказанию содействия 
органам правопорядка. Для этих целей 
было создано добровольное общество 
содействия милиции — ОСОДМИЛ, ко-
торое впоследствии было преобразовано 
в БРИГАДМИЛ — бригады содействия 
милиции. С началом Великой Отече-
ственной войны во всех населенных пун-
ктах были сформированы группы охраны 
общественного порядка (ГООП), просу-
ществовавшие до конца войны.
В 1958 году по инициативе ряда коллек-
тивов крупных предприятий Ленингра-
да была создана новая форма участия 
трудящихся в охране общественного по-
рядка — Добровольные народные дру-
жины (ДНД). ДНД стали самой массовой 

формой участия граждан в охране обще-
ственного порядка. К 1985 году в СССР 
насчитывалось 282 тысячи дружин, фор-
мировавшихся по производственно-тер-
риториальному признаку и объединяв-
ших в своих рядах свыше 13 миллионов 
дружинников.
В 1991 году добровольные народные дру-
жины прекратили свое существование, 

В НОВОЙ МОСКВЕ 
НАРОДНАЯ 
ДРУЖИНА 
ОБРА ЗОВАЛАСЬ 
В 2013 ГОДУ

Растут объемы строительства
Руководитель Департамента развития 
новых территорий Москвы Владимир 
Жидкин на пресс-конференции в Ин-
формационном центре правительства 
столицы подвел итоги работы за де-
вять месяцев и рассказал о планах 
на ближайшие годы. 

— За время с момента присоединения 
новых территорий построено 13 милли-
онов квадратных метров жилья, 71 со-
циальный объект, более 4 миллионов 
квадратных метров коммерческой не-
движимости, что позволило создать 
140 тысяч рабочих мест, — отметил Жид-
кин. — Также мы уже построили 19 пар-
ков, восемь станций метрополитена 
и перевалили планку в 200 километров 
магистральных дорог.
Строительство идет действительно очень 
быстрыми темпами. И это неспроста, 
ведь Новая Москва пользуется большой 
популярностью.
— Только за девять месяцев этого года 
мы построили миллион квадратных 
метров жилья, 700 тысяч квадратных 
метров коммерческой недвижимости, 
11 километров дорог, 7 социальных объ-
ектов. Также добавилось 6 тысяч населе-
ния и 11 тысяч рабочих мест. 
Владимир Жидкин отмечает, что ТиНАО 
привлекает не только новых жителей, 
но и инвесторов, которые готовы вкла-
дывать немалые суммы в развитие ок-
ругов.
— Важной составляющей являются ин-
вестиции. С момента присоединения их 
общий объем составил 1,4 триллиона 
рублей, — сказал он. — Причем большая 
часть из них — внебюджетные средства. 
Важно, что в целом по столице сегодня 
1 рубль инвестиций города дает 3 рубля 
внебюджетных источников, а в Новой 
Москве 1 рубль городских инвестиций 
дает 4 рубля. 
Если говорить о планах, то к 2035 году, 
когда на новых территориях будут про-
живать около 1,5 миллиона человек, 
планируется построить более 100 соци-
альных объектов, 125 объектов здраво-
охранения, 110 школ и 86 парков. Это по-
зволит создать 1 миллион рабочих мест. 
Сейчас в Новой Москве проживают око-
ло 400 тысяч человек, а в момент присо-
единения было всего 220 тысяч. 

Что касается дорог, то в стадии строи-
тельства сейчас находятся 112 киломе-
тров и еще 210 километров в стадии про-
ектирования, рассказал руководитель 
департамента. 
— Активно развивается и общественный 
транспорт, — отмечает Жидкин. — Не-
давно было принято решение продлить 
Коммунарскую линию до Троицка. Отме-
чу, что строительство трамвайных линий 
в этом направлении пока не планирует-
ся. И хотя это предусмотрено в Генплане, 
пока их строительство преждевременно. 
Возможно, ситуация изменится с увели-
чением числа жителей. С учетом Калуж-
ского шоссе и строящегося метро будет 
обеспечена транспортная доступность 
Новой Москвы. 
Также сейчас проектируется четыре 
транспортно-пересадочных узла (ТПУ). 
Заранее в Генплане предусмотрели 
строи тельство 24 ТПУ и постепенно нач-
нут их строить. Они будут появляться по 
мере необходимости. Сейчас идет фор-
мирование концепции по Коммунарке, 
Столбово, Санино, Остафьево. 
Владимир Жидкин рассказал и о ходе 
программы реновации в ТиНАО.
— Полным ходом идет и программа ре-
новации жилого фонда — отметил он. — 
Всего мы должны построить 560 тысяч 
квадратных метров жилья, чтобы пере-
селить людей. Сегодня уже активно 
строятся три жилых комплекса, которые 
позволят обеспечить жильем более поло-
вины участников программы реновации. 
Остальные дома проектируются. В целом 
все складывается так, что к 2023 году 
в Новой Москве мы сможем полностью 
завершить программу реновации.

Марьяна Шевцова 
newokruga@vm.ru

ЦИФРА

тысяч человек проживают на сегодняш-
ний день в Новой Москве, а семь лет 
назад их было всего 220 тысяч.

400
ПОРЯДОК

Народные дру-
жинники по-
могают полиции 
не только в па-
трулировании 
жилых секторов, 
но и в метро, 
и на воде (1–3)

Сила 
народа

но уже с 1992 года органами государ-
ственной власти стали предприниматься 
попытки возрождения массовых форм 
участия граждан в охране общественно-
го порядка, и 9 марта 1993 года прави-
тельство Москвы приняло постановле-
ние о создании Московской городской 
народной дружины. 
Дружинники каждый год участвуют 
в обеспечении безопасности на таких 
крупных праздниках, как День Победы, 
Праздник Весны и Труда, День России. 
Народная дружина была задействована 
в охране общественного порядка во вре-
мя проведения выборов на разных уров-
нях и на многих спортивных мероприя-
тиях: кубок Конфедераций FIFA — 2017 
и чемпионат мира по футболу 2018 года. 
В этом году, например, большое количе-
ство дружинников было задействовано 
в день выборов в Московскую городскую 
думу. Кроме этого, усиленные наряды 
дружинников участвуют в охране обще-
ственного порядка в государственных 
музеях-заповедниках, городских парках 
культуры и отдыха, в дни массовых на-

родных гуляний, на выпуск-
ных вечерах.
Еще одно приоритетное на-
правление работы народной 
дружины — это охрана обще-
ственного порядка в жилом 
секторе. Для этого планиру-
ется большая часть выходов 
народных дружинников на де-
журства. Ежедневно в вечер-

нее время на дежурство по городу выходят 
до 2 тысяч народных дружинников, около 
половины из них направляются в жилой 
сектор. Дружинники вместе с участко-
выми уполномоченными проводят обход 
дворовых территорий и квартир, выяв-
ляют бесхозные и угнанные автомобили, 
пресекают распитие спиртных напитков, 
хулиганство и другие правонарушения. 
Кроме ежедневных дежурств, ежемесяч-
но проводятся локальные специальные 
оперативно-профилактические меро-
приятия по борьбе с правонарушениями 
с участием усиленных нарядов полиции 
и дружинников. Их условные названия 
говорят сами за себя — «Правопорядок», 
«Безопасный двор», «Несанкционирован-
ная торговля».

Одним из наиболее важных направлений 
работы является взаимодействие с под-
разделениями полиции по делам несо-
вершеннолетних. Народные дружинники 
совместно с сотрудниками полиции посе-
щают неблагополучные семьи и трудных 
подростков, состоящих на учете, участву-
ют в обеспечении общественного порядка 
при проведении Дня знаний, выпускных 
вечеров и других мероприятий в образо-
вательных учреждениях. Взаимодейству-
ет дружина по этому направлению и с ко-
миссиями по делам несовершеннолетних 
муниципальных органов власти.
Кроме того, содействие подразделениям 
полиции по вопросам миграции — акту-
альное направление деятельности Мо-
сковской городской народной дружины. 
Дружинники привлекаются как к прове-
дению оперативно-профилактических ме-

Народная 
дружина помогает 
полиции в охране 
общественного 
порядка в жилом 

секторе.
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Владимир Жидкин, руководитель Департамента развития новых территорий МосквыАН
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

24 октября 2019 года. Внуковское. 
На подходе к парку «Пыхтино» установили 
новые лавочки. Теперь каждый, как, 
например (слева направо), Ксения, Галина 
и Диана Сенниковы, может на ней отдохнуть

Ирина Михайлова из поселения Воскре-
сенское:
В поселке Воскресенское, в доме № 26, 
живет очень много молодых мамочек. 
Им неудобно подниматься и опускаться 
с колясками. Нужно сделать пандус. 
Отвечает начальник отдела ЖКХиБ по-
селения Воскресенское Юрий Дудочкин:
Уважаемая Ирина Анатольевна! Во вто-
ром подъезде дома № 26 управляющая 
компания уже установила откидной 
пандус. 

Анна Иванова из поселения 
Внуковское:
На подходе к парку «Пых-
тино» не установлено 
ни одной скамейки. А ведь 
старшему поколению 
неудобно, тяжело доби-
раться до парка. И хоте-
лось бы узнать, планиру-
ется ли в нашем поселении 
благоустройство дворов?
Отвечает глава администрации 
поселения Внуковское Павел 
Федулкин:
Уважаемая Анна Алексеевна! Рабочие 
установили три скамейки перед парком 
«Пыхтино». Говоря о дворах, мы плани-
руем благоустроить их в микрорайоне 

Солнцево-Парк по следующим адресам: 
улица Летчика Грицевца, 8, и улица 
Авиаконструктора Петлякова, 13, 
корпус 1. 

Подниматься с колясками 
стало удобнее

Отдохнуть 
на новых удобных 
скамейках 

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
ДВОРОВ 
ПРОДОЛЖИТСЯ

Маргарита Митина из поселения 
Новофедоровское:
В доме № 31 прохудилась крыша. 
Из-за этого в мою квартиру постоян-
но стекает вода. Устраните неполад-
ку как можно скорее!
Отвечает замглавы администрации 
поселения Новофедоровское Сергей 
Молчанов:
Маргарита Викторовна! Специали-
сты выполнили работы по монтажу 
стяжки и уложили два слоя кровель-
ного ковра. Надеемся, что протечек 
больше не будет. 

Александр Яковлев из поселения 
Марушкинское:
На детской площадке в деревне 
Соколово не хватает тренаже-
ров и развлечений для маленьких 
детей. Возможно увеличить их 
количество? 
Отвечает глава администрации 
поселения Марушкинское Сергей 
Вечкилев:
Александр Борисович! 17 октября 
2019 года все работы завершены: 
установили качалки на пружине, 
стол для песочницы, три турника. 

Крыша — целая Площадка стала лучше

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)

Владимир Апраксин из по-
селения Московский:
Водители часто паркуются 
на тротуарах на улицах Ра-
дужная, у дома № 2, Москов-
ская, у дома № 3, а также 
во дворе и рядом с пристрой-
кой на Московской, у дома 
№ 3а. Сделайте парковочные 
столбики. 
Отвечает замглавы админи-
страции поселения Москов-
ский Владимир Антошкин:
Владимир Михайлович! 
По указанным адресам уста-
новили парковочные столби-
ки, препятствующие проезду 
транспорта. 

Машины 
на тротуар 
не пропустят

Виталий Круглов из поселе-
ния Рязановское:
В СНТ «Сосенки» на подъ-
ездной дороге нет освеще-
ния. Когда едешь на машине 
ранним утром или вечером, 
не заметить пешехода очень 
легко. Ездить и ходить пеш-
ком очень неудобно и опасно. 
Установите, пожалуйста, 
фонарные столбы и сделайте 
освещение. 
Отвечает исполняющий обя-
занности главы администра-
ции поселения Рязановское 
Мария Пономарева:
Уважаемый Виталий Ильич! 
Специалисты подрядной 
организации уже присту-
пили к работам вдоль дорог 
нескольких СНТ: «Сосенки», 
«Кабельщик», «ПЗОИ». Спе-
циалисты поставили около 
40 опор уличного освещения. 
Вскоре установят и уличные 
светильники. Это поможет 
обеспечить безопасность 
дорожного движения как во-
дителям, так и пешеходам. 

Да будет свет. 
Дороги теперь 
хорошо освещены

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! 
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опасное резиновое покрытие, чтобы дети 
могли спокойно бегать и прыгать, — про-
комментировала исполняющая обязан-
ности главы администрации поселения 
Рязановское Мария Пономарева. — По-
сле чего приступили к установке игрово-
го оборудования. 
Его тоже выбирали с учетом пожеланий 
жителей, ведь кто, как не они, лучше зна-
ют, что именно необходимо сделать в де-
ревне для своих детей. 
— Главное, что эта площадка удобна не 
только для ребят разных возрастов, но 
и для их родителей, бабушек и дедушек. 
Здесь и лавочки для отдыха установили, 
что очень удобно. В теплую погоду здесь 
можно посидеть, отдохнуть, — рассказы-
вает Ирина Кондрашова. 
Место отдыха площадью 168 квадрат-
ных метров действительно получилось 
сделать универсальным. Например, дети 
12 лет могут заниматься спортом, делать 
по утрам зарядку, подтягиваться на тур-
никах, а ребята помладше — играть на 
площадке. 
— Специалисты установили турники, 
брусья, качели, игровой городок, песоч-
ницу и качалки на пружине. Все работы 
удалось выполнить раньше поставленно-
го срока, — говорит Мария Пономарева.  
И в итоге жители Андреевского получили 
детскую площадку, о которой так давно 
мечтали их дети. 
— Моей внучке Вике всего год и десять 
месяцев, но уже и она с удовольствием 
ходит на площадку. Особенно ей нравит-
ся лазить по игровому городку и катать-
ся с горки, — продолжает рассказывать 
Ирина Кондрашова. 
Единственное, что еще хотят местные 
жители увидеть на детской площадке, 
это забор, который бы отделял зону от-
дыха от остальной части деревни, потому 
что недалеко находится проезжая часть.
— Ждем, когда специалисты на-
ладят освещение, — говорит 
староста деревни. — Начало 
рано темнеть, и ребята навер-
няка захотят оставаться на 
детской площадке подольше. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru
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22 октября 
2019 года. 
Ирина и Алек-
сандр Кондра-
шовы с внучкой 
Викторией 
часто гуляют 
на новой дет-
ской площадке

Спорт и отдых 
объединились 

вратился в настоящий парк. Удобнее стала 
площадь перед Домом культуры «Пере-
свет» в поселке Знамя Октября. Произош-
ли и локальные изменения. Например, 
в деревне Андреевское появилась детская 
площадка, которой здесь раньше не было. 
— Где гуляли ребята? На велосипедах по 
улице катались, — рассказывает старо-
ста Дмитрий Емельянов. 
О том, что в Андреевском нужна площад-
ка для ребят, местные жители заговори-
ли еще два года назад. И стали думать, 
где было бы удобнее ее сделать. 
— Место искали долго, — рассказывает 
жительница деревни Ирина Кондрашо-
ва. — Кто-то хотел, чтобы она появилась 
ближе к его дому, кого-то, наоборот, 
это не устраивало. Все-таки дети будут 
играть рядом с домом, а это бывает до-
статочно шумно. 

В итоге удалось найти место более чем 
удачное — за участками домовладель-
цев. Там ребята точно никому не смогут 
помешать. 
— Конечно же, мы выступили с прось-
бой обустроить площадку в администра-
цию поселения, которая услышала нашу 
просьбу. Образовалась и инициативная 
группа среди наших жителей, которая 
занималась вопросами благоустрой-
ства: смотрели, что и как лучше сделать. 
Были постоянно на связи с администра-
цией, — рассказывает староста деревни 
Андреевское. 
Ко всем работам приступили летом 
2019 года. 
— Сперва подготовили выбранную пло-
щадку к дальнейшему благоустройству. 
Место сначала заасфальтировали, а по-
сле окончания всех работ постелили без-

Жители деревни Андреевское 
поселения Рязановское давно 
мечтали о детской площадке. 
И летом их желание наконец-
то исполнилось. По программе 
«Мой район» здесь установили 
игровой городок для ребят раз-
ных возрастов. 

Летом по программе «Мой район» в посе-
лении Рязановское произошли большие 
изменения. Преобразился сквер в поселке 
Фабрики имени 1-го Мая, который пре-

БЛАГОУСТРОЙСТВО

На новой  
детской 

площадке можно 
и с горки 

прокатиться, 
и зарядку утром 

сделать

ВЛ
АД

И
М
И
Р 
СМ

ОЛ
Я
КО
В



8 newokruga.ruНаши люди  25.10.2019Новые округа № 41 (357)

— Почему-то на мою личную почту, хотя 
запрос отправляли с электронного адре-
са «Артека», — вспоминает ученик.
Видимо, исследования детей могут ино-
гда пугать своей правдивостью. Ко мно-
гим из них специалисты относятся совер-
шенно серьезно. 
В этом году Миша со своим коллегой, 
учеником 8-го класса, сделали еще одно 
полезное открытие. Теперь оно касается 
уже Новой Москвы в целом. Ребята узна-
ли все места произрастания борщевика. 
Уже и специальную карту сделали. 

— Опять же делали это с помощью 
дистанционного зондирования. Ра-
ботать пришлось несколько меся-
цев, потому что все точки место-
положения борщевика наносили 
вручную, — говорит Миша, а по-
том достает телефон, показывая 
карту.
На черном фоне зеленым цветом де-
тально прорисован каждый участок, 
где растет борщевик Сосновского.  
— Теперь, надеюсь, исследований 

станет намного больше, — говорит 
Миша. — Готовлюсь к выпускным 

и вступительным экзаменам. Пойду на 
географический факультет, чтобы даль-
ше заниматься дистанционным зонди-
рованием. Новые открытия еще впереди. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

вича Николаева. Но с нами могут не со-
гласиться. Остров могут назвать в честь 
мыса Земляной, — говорит ученик. 
Вот такое открытие сделал юноша, ко-
торый еще в детстве увлекся космосом. 
Миша даже и не помнит, с какого момен-
та его заинтересовала эта тема. Кажется, 
что он с самого раннего возраста смо-
трел на небо и задумывался, что проис-
ходит там, где находятся звезды и другие 
планеты. А уже позже в гимназии увлек-
ся этой темой всерьез. Начал участво-
вать в научных конференциях, а в 8-м 
классе выиграл поездку в «Артек», где 
и узнал, что такое дистанционное зон-
дирование. 
— С помощью него в лагере я изучал 
большую мусорную свалку в городе 
Алуште. Внимательно исследовав ее по 

Михаил Терехин, ученик 
Троицкой гимназии имени 
Н. В. Пушкова, вместе с груп-
пой ребят-исследователей 
открыл остров в Карском море. 
За это ученика уже наградили 
премией главы Чувашии, а ре-
зультаты его работы скоро от-
правят на рассмотрение в Рус-
ское географическое общество.   

Михаил Терехин, ученик 11-го «Б», не 
читает детективов или фантастики. Его 
больше интересует другая литература. 
Например, он изучает руководство к об-
работке космических снимков спутника 
Sentinel-3 от Европейского космического 
агентства. Эта книга поможет ему совер-
шать более интересные открытия, о ко-
торых вряд ли могли написать фантасты 
в романах.   
А недавно Миша участвовал во Всемир-
ной неделе космоса в Чувашии, где ру-
ководил группой ребят, изучающих 
таяние ледников. 
— Я занимаюсь дистанцион-
ным зондированием Зем-
ли, то есть анализирую 
снимки планеты, кото-
рые делают космиче-
ские спутники, — рас-
сказывает Михаил. 
Оказывается, из кос-
моса хорошо видны 
и мусорные свалки, 
и то, как передвигают-
ся животные на Север-
ном полюсе, и те самые 
ледники, которые тают из-
за глобального потепления. 
— А анализируя снимки, моя 
группа заметила нечто необычное. Рядом 
с островом Шмидта находится объект, 
похожий на остров. Хотя известно, что 
вокруг него ничего подобного не должно 
было быть, — рассказывает Миша. 
Он взял снимки и увидел — это не что 
иное, как отделившийся от основной 
части острова мыс Земляной. Со вре-
мени последних исследований в Кар-
ском море образовался пролив, кото-
рый и отделил его.  
— На нем, возможно, есть жизнь, — 
продолжает Миша. — Скорее всего, 
это какие-то низшие растения — 
мхи или лишайники. Но по сним-
кам определить это невозможно. 
Вполне вероятно, что на этом ме-
сте лежит какая-нибудь плита зе-
леного цвета. И уже тогда возни-
кает вопрос, откуда она взялась. 
Человека же там не было. 
Получилось посчитать и площадь 
находки — 110 гектаров, что сравни-
мо со 157 футбольными полями. 
За открытие нового острова Михаила 
Терехина наградили премией главы Чу-
вашии, а все материалы исследования 
готовятся к передаче в Русское геогра-
фическое общество. Там специалисты 
должны подтвердить открытие, которое 
произошло под руководством Миши. 
— Так как открытие мы сделали во вре-
мя недели космоса в Чувашии, мы пред-
ложили назвать остров в честь третьего 
космонавта Земли Андрияна Григорье-

18 октября 
2019 года. Троицк. 
Михаил Терехин 
открыл остров в Кар-
ском море, изучая 
снимки из космоса 
вместе с группой 
исследователей. Ре-
зультаты наблюде-
ний будут переданы 
в Русское географи-
ческое общество
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Земля 
Терехина

снимкам из космоса, мы поняли, что она 
представляет экологическую опасность. 
О чем и написали местным властям, — 
вспоминает Миша. 
Ответ пришел только через два года. 
В нем мальчику посоветовали перестать 
заниматься этой темой и не лезть куда не 
следует.  

С помощью 
снимков 
из космоса 

можно изучать 
таяние ледников 
и неизведанные 

острова 
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20 октября 2019 года. Мосрентген. Евгений Чистяков гуляет в поисках вдохновения 

Песня 
скучать 
не дает 
никогда

к новому городу. И здесь ностальгия по 
былым временам взяла свое. Все друзья 
остались там, на родине, незнакомые 
улицы, чужой город… К тому же дело 
было осенью — когда природа увядает, 
а на душе грусть и тоска. В общем, к на-
писанию стихов в тот момент все рас-
полагало. Тогда Чистяков впервые и со-
чинил несколько строчек про любимый 
дождливый Ленинград. А потом начал 
писать стихотворения в небольшую те-
традку. Постепенно темы стали более 
позитивными, но продолжали оставать-
ся лиричными: стихи были в основном 
о любви. 
— В 16–17 лет все считают себя немно-
го философами, — вспоминает Евге-

ний Александрович. — 
Вот я и философствовал. 
Наивно, конечно. 
Супруга, Надежда Сер-
геевна, о таланте мужа 
узнала чисто случайно. 
Наткнулась на ту самую 
тетрадку со стихотво-

рениями, которые он писал еще до зна-
комства с ней. 
— Она у меня словесник — учитель рус-
ского и литературы. Поэтому о поэзии 
много знает, — говорит Евгений Алек-
сандрович. 
И прочитав парочку, оставила ему в те-
традке послание: «Чистяков, какой ты 
дурак. Ты совсем ничего не понимаешь 
в женщинах».
Супруг прочитал записку, улыбнулся 
и, как говорит сам, «проглотил». Но пи-
сать не прекратил. Изменила ли Надеж-
да Сергеевна со временем свое мнение, 
Евгений Александрович точно не знает. 
Но несколько лет назад Чистяковы отме-
тили 50-летие совместной жизни. А это 
о многом говорит. Да и все стихи после 
женитьбы Евгений Александрович по-
свящал Надежде. Кроме поздравитель-
ных, конечно. 

Лучший подарок
…Евгений Александрович немного 
опешил, когда услышал, как коллега 
поздравляет их общего знакомого, за-
читывая ему стихотворение Чистякова. 
Конечно же, авторство поздравитель не 
указал. Зато с выражением произнес по-
здравительный текст, что на «ура» вос-
приняли все собравшиеся. Оказывается, 
он собирал стихи Чистякова, которые тот 
иногда посвящал своим коллегам. 
— Это же здорово, приятное человеку сде-
лать. Так я и поступал, — вспоминает Ев-
гений Александрович. — И понял, что мои 
стихотворения без внимания не остаются. 
В тот день на коллегу Евгений Алексан-
дрович не обиделся. Наоборот, взял при-
ем себе на вооружение и на следующих 
праздниках сам начал так поздравлять 
друзей. 
И для Галины Золотовской, которая 
в этом году участвовала в окружном кон-
курсе «Супербабушка ТиНАО — 2019» 
тоже написал несколько строчек. Только 
не поздравительных. 
На песню Богдана Титомира написал рэп, 
с которым она и выступила на окружном 
конкурсе. 
— Дальше может еще что-нибудь инте-
ресное получится написать. Я, конеч-
но, не Пушкин, но такие стихотворения 
пишу с радостью. И самому на душе хо-
рошо, и другим приятно, — говорит Ев-
гений Александрович. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Недавно Евгению Чистякову пришло за-
казное письмо от самого себя. В конвер-
те, который мужчина открывать не стал, 
находится текст марша для «Московского 
долголетия» и номер газеты от того чис-
ла, когда письмо было отправлено. Такое 
послание может показаться странным. 
Но на самом деле это один из способов 
доказать собственное авторство песни. 
— На недавнем конкурсе «Возраст. Net» 
мы с участниками проекта исполнили 
ее перед зрителями. Судя по реакции, 
им очень понравилось. И мы подумали, 
вдруг пройдет время и песня станет офи-
циальным маршем «Московского долго-
летия». Всякое ведь может быть, — гово-
рит Евгений Чистяков. 

И иногда бывает такое, что понравивши-
еся строчки быстро запоминаются, а по-
том разлетаются на цитаты, а авторство 
теряется. Чтобы такого не произошло, 
Евгений Александрович на всякий слу-
чай и запатентовал бы свои стихи. Но это 
сложная процедура. Да и уверенности 
в том, что эти строчки станут официаль-
ной песней «Московского долголетия», 
тоже нет. А вот отправленное самому 
себе письмо, как прочитал Чистяков, по-
может в случае чего доказать авторское 
право. 

Все начинается со смеха
В «Московском долголетии» Евгений Чи-
стяков занимается пением, а для себя 
еще с юности пишет стихи. Но нигде их 
не публикует. Поэтический талант Евге-
ния Александровича так бы и остался не-
замеченным, если бы не его супруга и не 
проект «Московское долголетие». 
— Решил прийти в КВН, но не в качестве 
участника команды, а скорее сочувству-
ющего. Выступать на сцене не хотел. 
Очень переживаю, потому что ко всему 
отношусь ответственно, — говорит Ев-
гений Александрович. — Поэтому занял 
место в зрительном зале. 
Но капитан команды решил задейство-
вать Евгения Александровича в другом: 
попросил написать песню для команды 
про Московское долголетие на мотив 
«Веселых ребят» или «А ну-ка, девушки! 
А ну, красавицы».
В Центре социального обслуживания уз-
нали о таланте Чистякова благодаря его  
супруге Надежде Сергеевне. 
— Она-то меня и сдала, — улыбается Ев-
гений Александрович. — Как-то расска-
зала, что я стихи пишу. Не поэт, конечно, 
но есть у меня несколько тетрадочек. 
Иногда во сне, как Менделееву, мысль 
какая-то придет, я встаю и быстрей за-
писываю. 
И получив задание, Чистяков в тот же 
вечер сочинил песню целиком. А спустя 
время написал второй вариант марша, 
с которым долголеты выступили уже на 
общегородском конкурсе. 

Ты ничего не понимаешь 
в женщинах 
Сочинять стихотворения Евгений Чи-
стяков начал лет в 15–16, когда его се-
мья переехала из Ленинграда в Москву. 
Тогда юноша начинал адаптироваться 

Евгений Чистяков из поселе-
ния Мосрентген написал марш 
для «Московского долголетия». 
Слова на мотив «Веселых ре-
бят» можно считать неофи-
циальным гимном проекта. 
О том, как появилась идея 
написания марша, Евгений 
Александрович рассказал кор-
респондентам «НО». 

ВСЕ СТИХОТВОРЕНИЯ ЕВГЕ
НИЙ ЧИСТЯКОВ ПОСВЯЩАЕТ 
СУПРУГЕ НАДЕЖДЕ

Марш пенсионеров
«Московского 
долголетия»
Пенсионер не может жить без дела,
И чем-то занят он будет всегда! 
Так воспитать нас Отчизна сумела, 
Что не сдаемся нигде никогда!

Припев 
Мы все стремимся дожить 
до столетья!
Болезням нас не сломить никогда!
Программу мэра «Даешь долго-
летье!»
Поддержит вся пенсионная 
Москва!
 
Нам покоряются фитнес и танцы, 
Нас скандинавская манит ходьба.
И наши внуки имеют все шансы 
На нашу дружбу рассчитывать 
всегда!

Припев 
Мы ценим доброе слово людское
И отдавать любим больше, 
чем брать.
И это славное чувство простое 
Хотим и правнукам нашим 
передать!
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Приручать с детства

Чтобы с полозом не было проблем, Оль-
га купила его в зоомагазине совсем ма-
леньким. 
— Похож он был на земляного червяч-
ка. А спустя два года стал в длину один 
метр двадцать сантиметров, — говорит 
Ольга. 
Такого питомца она сама предложила за-
вести детям. 
— Помню, когда маленькая была, ужи-
ков ловила. Родители, конечно, были 
в ужасе. А домашний полоз не выглядит 

10

Прируч

Чтобы с
га купил
леньким
— Похо
ка. А сп
метр дв
Ольга. 
Такого п
вести де
— Помн
ков лов
в ужасе

Ползучие 
любимцы 

МНЕНИЕ

Держать в квартире нужно 
домашних животных. А змея, 
как известно, — животное ди-
кое. Многие из них — гадюки, 
кобры, гюрзы — ядовитые. 
Их укус для человека пред-
ставляет смертельную опас-
ность. Но даже относительно 
безопасная змея — вариант 
для квартиры и дома совсем 
не подходящий. Почему? 
Во-первых, ее невозможно 
приручить. Да, она будет 
выползать, когда захочет 
есть, но на этом, наверное, 
все. Общаться со змеей, как, 
например, с кошкой, собакой, 
волнистым попугайчиком 
или, скажем, хомячком — 
 невозможно. 
Во-вторых, змея в принципе 
плохо подходит для наших 
квартир. Обычно она ве-
дет себя следующим обра-
зом: уползает куда-нибудь 
в укромное место, скажем, 
за шкаф, и там прячется. 
Найти ее тоже бывает трудно. 
Скажу больше: ей не подхо-
дит и домашний климат. Если 

в квартире от 18 до 20 граду-
сов, то есть обычная комнат-
ная температура, змея просто 
засыпает! Ее активность 
начинается лишь при плюс 
25–30 градусах, а не у всех 
в квартирах так тепло. 
В-третьих, со змеей невозмож-
но играть. Не стоит забывать, 
что она сама по себе, что к хо-
зяину совершенно не может 
быть привязана.
Держать змею, мне кажет-
ся, можно исключительно 
для экзотики. Ну, например, 
соседям похвастаться. Но со-
седи, кстати, могут и не об-
радоваться такому питомцу. 
Было немало случаев, в том 
числе и в Москве, когда змея 
через вентиляцию заползала 
к кому-нибудь «в гости».  
В общем, друзья, лишний 
раз подумайте, если хотите 
завести такого питомца. Я со-
ветую остановиться на кошке 
или некрупной собаке с до-
брым характером.

НИКОЛАЙ 
ДРОЗДОВ
Ученый-зоолог, 
ведущий 
передачи 
«В мире 
животных»

ПОДУМАЙТЕ 
ЛУЧШЕ 
О КОШКЕ 
ИЛИ НЕБОЛЬ
ШОЙ ДОБРОЙ 
СОБАКЕ

АЙ 
ОВ
оолог,

х»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Содержание змей и других реп-
тилий в домашних условиях до-
статочно широко распространено. 
Есть виды змей, которые адап-
тированы к домашним условиям, 
например, маисовый и некоторые 
другие полозы, европейские 
и американские ужи, королевские 
и молочные змеи, королевские 
и некоторые мелкие виды питонов. 
Кормить их достаточно раз в не-
делю. Нельзя давать еды больше, 
чем требуется. Это может вызвать 
проблемы со здоровьем. Рептили-
ям необходим постоянный уход, 
качественный корм, комфортные 
условия для жизни. Подбирать 
подходящий террариум и ком-
плектующие для него нужно, ис-
ходя из индивидуальных особен-
ностей вида. Кстати, многим змеям 
(кроме некоторых пустынных 
видов), полезно и приятно купа-
ние. Водные процедуры можно 
устраивать несколько раз в неде-
лю. Главное в содержании змеи — 
соблюдение техники безопас-
ности. Важно, чтобы она не могла 
совершить побег из террариума 
и тем более из квартиры. Эти 
животные очень быстрые, изво-
ротливые и умные. Быть хозяином 
змеи очень ответственно. Содер-
жанием ядовитых рептилий могут 
заниматься только специалисты, 
знающие все особенности этих 
животных и обладающие соот-
ветствующим опытом. Считать, что 
любая неядовитая змея подойдет 
для содержания дома, принципи-
ально неверно.

ДЕНИС ПАРШИН
Ведущий зоолог Московского зоопарка

Столичные ветеринары сде-
лали неожиданное заявление: 
для жителей Москвы лучшими 
домашними животными явля-
ются… змеи! Насколько удобно 
держать такого питомца, раз-
бирались «НО». 

Незаметные животные

Змея дома — это тот питомец, которого 
не надо выгуливать или постоянно за 
ним убирать. Иными словами, не мо-
жете уделять своему животному много 
времени — смело заводите змейку. Эти 
пресмыкающиеся, как бы странно это ни 
звучало, послушные, тихие и очень спо-
койные. Кусать и царапать вас не станут.  
Да и кормить их каждый день не надо. 
Так что в плане денег — экономия. 
Например, У Ольги Будариной из поселе-
ния Десеновское дома живет маисовый 
полоз. О чем она нисколько не жалеет.
— Главное, что такой питомец молчит, — 
шутит Ольга. — Если серьезно, то днем он 
практически все время спит и активни-
чать начинает вечером. Внимания тоже 
особого не требует. Спокойно находится 
в своем террариуме и никого не трево-
жит. И аллергии на шерсть от него тоже 
нет, — рассказывает Ольга Бударина. 

ПИТОМЦЫ

таким страшным. Наоборот, очень даже 
красивый, рыженький, — говорит Ольга.
Для человека маисовый полоз не опасен. 
Он сам по себе. Даже чем-то напоминает 
игрушку. 
— Такой змее не нужны никакие деревья, 
поскольку она ползает по дну террари-
ума. Понадобится только коврик для обо-
грева. А убирать за полозом достаточно 
просто — раз в месяц нужно менять под-
стилку, — говорит Ольга. 

Соседи не боятся 
Все, кто бывал в гостях у Ольги, обязатель-
но брали полоза, которого, кстати, зовут 

Королевская змея
Эту змею назвали королевской из-за того, что в дикой 
природе излюбленным лакомством для нее стали другие 
виды змей, в том числе и ядовитые. Что касается содержа-
ния такого питомца дома, то он тоже любит воду. Поэтому 
в углу террариума рекомендуют устанавливать небольшой 
бассейн. Стоимость королевской змеи от 3500 рублей.

М
олочная змея

Таких змей считают одними из самых краси-

вых в мире. В природе их окраска из черного, 

красного и белого означает «не подходи ко мне, 

я —
 опасен».  Но на самом деле это не так. 

Молочные змеи не ядовитые. Такая окраска —
 

подражание очень ядовитому коралловому 

аспиду. Содержать таких зверей дома можно 

строго поодиночке, поскольку они склонны 

к каннибализму. Стоимость от 3500 рублей.  

Королевский питон
Продолжительность жизни этого животного в неволе 
может достигать 30–40 лет. Питон (особенно молодые 
особи) любит купаться, поэтому для нее необходимо 
установить небольшой водоем. А террариум по своей 
величине должен в два раза превышать длину питона. 
Стоимость такой змеи от 7000 до 20 000 рублей.

Маисовый полоз
Взрослая особь может достигать в длину 1,5 метра. 
От других змей она отличается разнообразием окрасов. 
Такого питомца можно найти, что называется, на «вкус 
и цвет». Коричневый, белый, оранжевый, малиновый, 
коралловый, вишневый... Стоимость маисового полоза 
от 2000 до 12 000 рублей.

Лектор, на руки. Интересно же! Соседей 
он не тревожит, террариум Ольга плотно 
закрывает. Удобен питомец еще и тем, 
что хозяева могут уехать на несколько 
дней в отпуск и не думать о том, кому из 
знакомых можно отдать питомца на пере-
держку. Лектор спокойно из «домика» не 
выходит. Главное, чтобы у него была вода. 

Зрелище не для слабонервных
А вот кормить Лектора приходится жи-
выми мышами. Он заглатывает их полно-

стью. Так что наблюдать за такой проце-
дурой могут далеко не все.
— Когда полоз был маленький, мы по-
купали ему замороженных «голышей» — 
небольших мышек. Их разогревали 
в горячей воде и давали Лектору, — вспо-
минает Ольга. 
Бывают и периоды, когда питомца луч-
ше и вовсе не трогать. Такое случается 
во время линьки. В таком случае полозу 
самому не до себя. Главное, чтобы у него 
была вода. 
— Он трется о грунт и стаскивает кожу. 
В период линьки он мутнеет. Поэтому 
беспокоить его нельзя. В это время он 
почти и не ест совсем, — рассказывает 
Ольга. 
Так что такой домашний питомец — 
не только экзотическое животное, но 
и очень послушное. С уходом за ним 
может справиться даже школьник, глав-
ное — спросить совета у профессионалов 
в магазине и подобрать все необходимое 
оборудование. У каждой домашней 
змеи свои особенности по уходу. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Термоковрик
Для змей, которые пол-
зают по дну террари-
ума, обязательно нужен 
коврик для обогрева. 
Животное ни в коем 
случае не должно 
замерзнуть. 

Террариум
Террариумы бывают трех видов. Какой 
выбрать? Зависит от образа жизни 
питомца, которого вы решили завести.  
Змеям, которые живут на дереве (бойги, 
зеленые питоны), нужен вертикальный. 
Для полудревесных видов (кубинский 
удав) подойдет кубический. Наземным 
змеям (молочные, королевские) нужен 
горизонтальный. Стоимость террариумов 
начинается от трех тысяч рублей.  

Лампа
Лампа необходима 
для того, чтобы под-
держивать в терра-
риуме необходимую 
температуру. Если ваш 
питомец нуждается 
в ультрафиолете, нужно 
поставить в террариум 
дополнительную лампу. 

Декор
Например, питоны имеют привычку пря-
таться. Поэтому им лучше купить декоратив-
ное украшение, которое станет их укрытием. 
Для древесных змей нужно приобрести де-
коративные деревья и коряги. Тем, кто про-
сто ползает и не забирается на растения, 
этого не нужно. 

Субстрат/подстилка
Дно террариума обязательно нужно закрыть грунтом, мхом, опилками 
или кокосовой стружкой. Что именно выбрать, вам подскажут в зоомага-
зине, потому что для каждой змеи подстилка должна быть своя.
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Сарафанное радио быстро разнесло 
молву о том, что Александровы делают 
вкусный сыр. Татьяна решила и страни-
цу в социальных сетях завести, чтобы 
другим о себе рассказать. И маленький 
семейный бизнес начал идти в гору. 
— Конечно, об отпуске пришлось забыть. 
Кто же за хозяйством следить будет. Но ни 
капли не жалею, — говорит Татьяна. 
Их ферму в Косовке можно назвать кон-
тактным зоопарком. На входе хозяйку 
встречают две собаки — Кекс и Плюшка. 
К слову, некоторым животным хозяева 
дают забавные имена. 
— Бычка зовут Кефирчик. Думали, как 
назвать, ни на что не откликался. А вот на 
Кефир отреагировал, — говорит Татьяна. 
Есть здесь и своя Пугачева — козочка, 
один рог которой черный, а другой — 
белый. У нее есть дети — Лиза и Гарик. 
— У нас еще передачи снимают. Китайцы 
записывали часть выпуска «Орла и реш-
ки», — говорит Татьяна. — Знакомые 
просто на зверей посмотреть приходят. 
А год назад Татьяна посмотрела на свою 
ферму с другой стороны — творческой. 
Подумала, что один сыр производить уже 
не так интересно. Нужно разнообразить 
ассортимент: конфеты из сыра! Прошла 
курсы, где ее научили готовить шесть 
разных видов. А дальше — пространство 
для творчества. Сырные конфеты с на-
чинками клубничными, тыквенными, 
мохито и даже со вкусом пива.
— В основе лежит сыр. Его измельчают, 
добавляют сливки и пюре, глюкозный си-
роп и шоколад, — говорит Татьяна.
Все это смешивают, нагревают, а потом 
оставляют на сутки. После чего получен-
ной массе придают форму конфет и тоже 
оставляется на 24 часа. Ну а уже потом 
сверху поливают шоколадом.
— В магазин за сыром и конфетами мы, 
конечно, не ходим. Решили и вопрос с по-
дарками друзьям и близким — удобно, — 
улыбается Татьяна. — А дети уже и сами 
говорят, что, когда подрастут, продолжат 
заниматься хозяйством. 

 Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Татьяна 
Александрова: 
«Муж больше 
отвечает 

за хозяйство, а  я — 
за творчество»

ЦИФРА

тысяч субъектов малого и среднего 
предпринимательства действует в сто-
лице. Это помогает обеспечить работой 
2,49 миллиона человек. Столица заняла 
первое место по росту количества инди-
видуальных предпринимателей в стране. 
По сравнению с прошлым годом их число 
увеличилось на 12,5 процента.

800

14 октября 2019 года. Вороновское. Татьяна 
Александрова (5) делает сыр и конфеты (4). 
Ферма (1, 2, 3), о которой хозяйка никогда 
и не думала, приносит семье доход 

Обычная кухня может стать 
не просто местом для приема 
гостей, а сыроварней. У семьи 
Александровых из поселения 
Вороновское есть и своя до-
машняя ферма. О такой су-
пруги и не мечтали. Случай 
заставил их завести целое 
хозяйство. 

Татьяна Александрова никогда о домаш-
нем хозяйстве и не задумывалась. Но ее 
супруг, Максим, всегда очень любил жи-
вотных. И однажды предложил Татьяне 
купить простого попугая. 
— Но птиц я не хотела держать в кварти-
ре категорически, — вспоминает Татьяна. 
Тогда муж пошел другим путем: предло-
жил купить курицу. 
От нее точно польза будет. Тем более у се-
мьи был и участок в соседней деревне. 
Супруги отправились на птичий рынок 
и уехали оттуда не только с курицами. 
Купили еще и гусей. 
Следом пошли павлины, осел и даже 
пони. Через время хозяйство разрослось. 
Прибавились коровы, козы. Даже сурок 
поселился. И вот она — настоящая ферма. 

Подумала, что один сыр производить уже 
не так интересно. Нужно разнообразить 
ассортимент: конфеты из сыра! Прошла 
курсы, где ее научили готовить шесть 
разных видов. А дальше — пространство 
для творчества. Сырные конфеты с на-
чинками клубничными, тыквенными, 
мохито и даже со вкусом пива.
— В основе лежит сыр. Его измельчают, 
добавляют сливки и пюре, глюкозный си-
роп и шоколад, — говорит Татьяна.
Все это смешивают, нагревают, а потом 
оставляют на сутки. После чего получен-
ной массе придают форму конфет и тоже 
оставляется на 24 часа. Ну а уже потом 
сверху поливают шоколадом.
— В магазин за сыром и конфетами мы, 
конечно, не ходим. Решили и вопрос с по-
дарками друзьям и близким — удобно, — 
улыбается Татьяна. — А дети уже и сами 
говорят, что, когда подрастут, продолжат 
заниматься хозяйством. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

тьяна 
сандрова: 
ж больше 
вечает 
йство, а  я — 
рчество»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

На протяжении последних лет 
Москва показывает уверенную 
динамику развития малого и сред-
него бизнеса. Предприниматели 
круглый год могут рассчитывать 
на консультационную поддержку, 
субсидии, поручительства по кре-
дитам, участие в бесплатных об-
разовательных программах.

НАТАЛЬЯ 
СЕРГУНИНА
Заместитель мэра 
Москвы

ПРОИЗВОДСТВО
— Коров и коз доит муж — они толь-
ко ему это делать разрешают. А я стала 
думать, что со всем этим хозяйством 
делать-то? — вспоминает Татьяна. 
Решение нашлось: сыр! Женщина начала 
изучать виды сыров, прошла курсы. И че-
рез какое-то время кухня в доме Алек-
сандровых превратилась в сыроварню. 
Холодильники стали ломиться от молоч-
ных продуктов. А ферма стала приносить 
прибыль. 

Попугай 
подарил 
ферму

1
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые 
вы сможете увидеть на неделе. 

Что вы обычно съедаете или пьете, ког-
да голод застает вас врасплох, а до обеда 
или ужина еще далеко? Яблочко? Йогурт? 
Какой-нибудь злаковый батончик? В ре-
зультате за обедом или ужином вы просто 
съедите в два раза больше. На самом деле 
это абсолютно неправильный перекус. 
Итак, первая калорийная бомба, которой 
лучше всего перекусить, — это пирожок. 
Например, в одном печеном пирожке 
с яблоком — 220 калорий, столько же, 
сколько в двух яблоках, но он гораздо 

лучше утолит голод. Поэтому не стоит 
вносить пирожки в список запрещенных 
продуктов. Нужно просто понимать, из 
какого теста они сделаны и, главное, где 
их можно и нужно покупать. Об этом рас-
скажут эксперты.
Вторая калорийная бомба, которая ста-
нет для вас сытным перекусом, — моро-

женое. Оно менее калорийно, чем, на-
пример, питьевой йогурт. Плюс — это не 
только вкусный перекус, но и полезный. 
Специалисты расскажут, чем же он так 
полезен. А также объяснят, как найти са-
мое качественное мороженое из настоя-
щего молока и сливок.
Третья калорийная бомба, которую мож-
но смело использовать в качестве пере-
куса, — семечки. Это, пожалуй, самый 
полезный снек на наших прилавках. 
В них много витаминов, а белка практи-
чески столько же, сколько в курице! Но 
полезны не все семечки. Выясним у экс-
перта, как и где выбирать максимально 
полезные и безопасные для желудка се-
мечки.

Осенний марафон

Любовь и голуби

Служебный роман

Трагикомедия, где в главных ролях 
снялись Олег Басилашвили, Наталья 
Гундарева и Марина Неелова. Фильм 
о том, что слабый человек и сам не-
счастен, и других такими делает.

Фильм Владимира Меньшова был 
снят 35 лет назад, но и смешным, 
и актуальным он остается до сих пор. 
Тут и история прекрасна, и актерский 
состав подобран блестяще.

Эльдар Рязанов сумел снять, навер-
ное, самый лучший фильм об отно-
шениях на работе. Фразы из картины 
давно разошлись на цитаты и ушли 
в народ.

ЭКСПЕРТЫ РАС
СКАЖУТ, КАК ОПРЕ
ДЕЛИТЬ ПОЛЕЗНОЕ 
МОРОЖЕНОЕ

Три калорийные бомбы для перекуса

Память 
непрошеным 
гостем...

Автор фильма Сергей Медведев пытается 
разобраться в деле об убийстве любимого 
народом певца Игоря Талькова (на фото). 
Кто совершил преступление — неизвест-
но. Дело было закрыто... Оказывается, 
нет. И в скором времени должен состо-
яться суд, где мы и узнаем имя человека, 
который прервал жизнь артиста.

2 ноября
Сб/11:15

Подготовил Валентин Звегинцев 
newokruga@vm.ru

2 ноября
Сб/10:15

3 ноября
Вс/19:15

3 ноября
Вс/17:50

2 ноября
Сб/10:25
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ты — в десятки раз меньше, чем раньше. 
Потому что есть другие способы зарабо-
тать и хорошо жить. 

Вы согласны с мнением Марка 
Захарова, который однажды о вас 
сказал: «Лучше всех понял Певцова 
Глеб Панфилов»? Расскажите о сво-
ем сотрудничестве с Панфиловым. 
Все-таки три фильма, два спекта-
кля, в том числе «Гамлет» и «Акви-
танская львица». 

Марк Анатольевич, мне кажется, тоже 
меня хорошо понимал и очень душевно 
ко мне относился. Я помню, он раза два 
за все годы, что я работал в «Лен-
коме», называл меня Дима, 
а это особая нежность. 
Ко всем в театре он об-

У Дмитрия Певцова для встречи 
с журналистами накопились 
причины. Их целых две. Во-
пер вых, тридцатипятилетие 
творческой деятельности, 
а во-вторых, презентация но-
вой программы «Музыкальные 
шедевры советского кино», 
которую народный артист при-
готовил к юбилею и с которой 
выступит 2 и 3 ноября в Кремле. 

Каково это — чувствовать, что ты 
уже тридцать пять лет на сцене? 

Прежде чем начать отвечать, хотел бы 
объяснить присутствие моей супруги. 
Она имеет самое прямое отношение 
к программе в Кремле. Именно она много 
лет назад сказала мне: «Иди пой!» Снача-
ла мы сделали комнату со звукоизоляци-
ей, потом были замечательные педаго-
ги — от джазовых до консерваторских. 
Потом пришлось мне идти петь в люди. 
Что касается цифр возраста, я их не чув-
ствую. Я счастливый человек, благодаря 
моей жене время идет так незаметно, что 
я не сознаю, сколько лет прошло — двад-
цать, тридцать пять. Идея концерта свя-
зана не с возрастом, а с новым способом 
поговорить со зрительным залом. 

А почему вы посвятили программу 
именно советским песням?

Я сам себе не так интересен как творче-
ская личность. Я прекрасно понимаю, 
что буду работать на сцене, пока смогу. 
Но мне много лет уже не интересны мои 
успехи. Что я там сыграю, как и где — 
меня это мало волнует. Мне интереснее 
разговаривать с людьми о том, что мне 
дорого. Я выбрал музыкальные шедевры 
советского кино, потому что, во-первых, 
часть из них мы уже играли на концер-
тах, во-вторых, я собрал именно ше-
девры. Если взять период — допустим, 
с 1960 по 1980 год — кино, которое сни-
малось в Советском Союзе, — и сравнить 
его с фильмами последних двадцати лет, 
оно проигрывает. Я понимаю, что новое 
российское кино вставало на ноги, но ко-
личество шедевров несравнимо. Кроме 
того, советское наследие — это очень ин-
тересный пласт культуры, который созда-
вался в эпоху тотальной цензуры. Ничего 
было нельзя, но рождались великие про-
изведения. 

Что мы увидим в Кремле? 
Рассказывать нам запретили, потому что 
процесс еще идет. Хочу добавить по по-
воду песен. Авторы использовали эзопов 
язык и зашифровывали многие смыслы 
в свои тексты. И сегодня мы слушаем их 
как послание из того времени. Некото-
рые песни — практически христианские 
молитвы, а в других — строки из Пи-
сания. На концерт повлиял уход Марка 

ТО, ЧТО ПОЯВЛЯЕТСЯ СЕЙЧАС 
НА СЦЕНЕ,  ЭТО ИЗДЕВА
ТЕЛЬСТВО НАД ЗРИТЕЛЕМ

Актер Дмитрий 
Певцов счита-
ется человеком 
закрытым, кото-
рый не любит 
общаться 
с прессой

ПЕРСОНА
раз на «Гамлета» после фильма Глеба 
Панфилова «Мать». Глеб Анатольевич 
для меня — шаман. Он что-то такое 
правильное умеет сказать, что реаги-
руют даже не мои мозги, а весь мой ак-
терский организм, и роли получаются. 
«В круге первом» мы с Ольгой играли 
супругов. Кто не знает: моя жена — ху-
лиган, импровизатор и абсолютно ре-
жиссерские мозги. Так вот Глеб Панфи-
лов как талантливый и мудрый человек 
практически все предложения Ольги 
принял, обдумал и включил в фильм. 
И даже Солженицын утвердил изме-
нения, которые она внесла в свой пер-
сонаж. 

В чем недостатки современного 
российского кино? 

Сейчас стало все можно, цензуры нет. 
Делай, что хочешь. Но получается, что 
либо сказать некому, либо не о чем, 
либо не умеют. Хотя нет, умеют: сни-
мают экшен-фильмы не хуже, чем 
в Голливуде. Или снимают «Левиа-
фан» — плохое документальное кино. 
Снять кино, в котором ты будешь го-
ворить о добром, светлом, радостном, 
о любви, — сложно, если этого нет 
внутри, если ты не любишь людей, 
к ко торым обращаешься. Зато фильмы 
о том, как все в России ужасно, очень 
любят на Западе. Это легкий способ 
получить премию. Но это проблема 
не только российского кино, но и шоу-
бизнеса, и театра. То, что появляется 
сейчас на сцене, — это издевательство 
над зрителем. Но цензуры не должно 
быть. 

Какие музыканты сегодня вас 
вдохновляют? Что в машине 
слушаете?

Назвать отдельного музыканта я не 
могу. Ну, вот когда я занялся поиском 
репертуара, я взял песню из фильма 
«Земля Санникова» — «Есть только 
миг...». Мало кто помнит, что песни 
из этого фильма записал — блестя-
ще — Олег Даль. Он наполнил эти ноты 
своим не только актерским, но и че-
ловеческим содержанием. Это меня 
вдохновляет. Среди современных есть 
отдельные произведения, которые мне 
нравятся. Меня радует, например, что 
есть такие авторы, как Сергей Трофи-
мов. А в машине слушаю радио «Вера». 
Иногда молитвы православные. 

Что вы рассказываете зрителям 
на ваших творческих вечерах? 

Я не люблю анекдоты и истории расска-
зывать со сцены. Это для меня общение 

другого рода. Расскажу луч-
ше простую притчу. 

Муж с женой прожили пятьдесят лет. 
И каждый год на юбилей она готовила 
пирог. И самую мягкую часть отдавала 
мужу, а себе оставляла корочку. А на 
юбилей свадьбы она решила взять себе 
то, что ей нравится, и корочку отда-
ла мужу. Он взял и сказал: «Любимая, 
я пятьдесят лет ждал, что ты отдашь 
мне именно эту часть, но я не мог по-
просить, потому что знал, что тебе нра-
вится корочка». Это притча о любви. 

Кто возглавит «Ленком» после 
Захарова?

Первая и главная задача — это сохра-
нить то, что было поставлено Марком 
Анатольевичем. Пока должности ди-
ректора и худрука совмещает директор 
театра Марк Варшавер. Но, конечно, 
нужен особый человек, который будет 
заниматься репертуарной политикой, 
выбирать режиссеров, оценивать ка-
чество новых спектаклей. Мне кажет-
ся, что такой человек — Александра За-
харова, как продолжатель дела отца, 
как профессионал, который прорабо-
тала в «Ленкоме» больше трид цати лет 
и имеет авторитет в коллективе. 

Вы сын тренера по пятибо-
рью Анатолия Певцова. Он рас-
ска зывал, что в детстве вы за ни-
мались всеми видами пятиборья. 

Я бы с удовольствием сейчас сказал: 
«Да-да, конечно!» Но я не занимался 
фехтованием. Оно у меня — сцениче-
ское. Хотя действительно на лошади 
с четырех лет, папа учил меня плавать, 
но я не пятиборец. 

Как вам удается поддерживать 
себя в такой форме? Спорт, еда 
невкусная?

Вы мне льстите. Сейчас вернулся с га-
стролей и не выспался. Мы трудимся над 
этим, когда есть время. Но главное — от-
носиться к людям с любовью. Это и в зер-

кале отражается. А Ольга похажива-
ет на кикбоксинг, но это скорее 

для развития мозга. Актерская 
профессия, адреналин помо-

гает не поправляться. А во-
обще, как говорила Пли-

сецкая, «жрать надо 
меньше». 
Дарья 
Завгородняя 
newokruga@vm.ru

В соответствии с постановлением правительства Москвы от 23.09.2014 № 569-ПП «О порядке выявления, 
перемещения, временного хранения и утилизации брошенных, в том числе разукомплектованных, транспортных 
средств в городе Москве» на территории ТиНАО проводится работа по выявлению, перемещению, временному 
хранению и утилизации брошенных, в том числе разукомплектованных, транспортных средств (БРТС). 
Решения о принудительном перемещении БРТС принимаются Комиссиями по работе с брошенными, в том 
числе разукомплектованными, транспортными средствами администраций городских округов и поселений 
ТиНАО.
Перемещение БРТС осуществляет уполномоченная организация — ГБУ «Автомобильные дороги ТиНАО» 
(тел. (965) 368-28-89) на специализированную стоянку по адресу: г. Москва, поселение Кленовское, с. Кленово, 
ул. Кленово.

Адрес места, где выявлено транспортное 
средство (ТС) Марка ТС Цвет ТС Гос. рег. знак

Пос. Сосенское, на территории КП «Фестиваль» ВАЗ 2104 сине-зеленый без ГРЗ

Пос. Сосенское, на территории КП «Фестиваль» Ауди синий без ГРЗ

Пос. Сосенское, ул. Николо-Хованская, в районе 
д. 14 ВАЗ 21074 фиолетовый Т133МК197

Пос. Сосенское, ул. Николо-Хованская, в районе 
д. 15 ВАЗ 2104 белый Х802ХР199

Пос. Мосрентген, д. Дудкино (заезд с ул. Генера-
ла Корнилова) ВАЗ 2110 красный Н027ВН05

Г.о. Щербинка, ул. Квартал Южный, д. 6 Мицубиси белый К588ММ197

Г.о. Щербинка, ул. Квартал Южный, д. 6 Ниссан зеленый В347СР199

Г.о. Щербинка, ул. Чехова, д. 4, у магазина 
«Пятерочка» Вольво синий Т207ОУ90

Г.о. Щербинка, ул. Чехова, д. 4, у магазина 
«Пятерочка» Пежо белый Т068ХМ78

Пос. Десеновское, мкр-н Новые Ватутинки 
«Центральные», ул. 2-я Нововатутинская, д. 3 ВАЗ 2107 бордовый без ГРЗ

Пос. Внуковское, мкр. Переделкино Ближнее, 
ул. Бориса Пастернака, д. 25 ВИС 234700-30 белый Р092НО197

 Информация о брошенных транспортных средствах, 
выявленных на территории ТиНАО

ко мне относился. Я помню, он раза два 
за все годы, что я работал в «Лен-
коме», называл меня Дима, 
а это особая нежность. 
Ко всем в театре он об-

СЕЙЧАС 
ДЕВА
ЛЕМ

Актер Дмитрий 
Певцов счита-
ется человеком 
закрытым, кото--
рый не любит 
общаться 
с прессой

нения, которые она внесла в свой пер
сонаж. 

В чем недостатки современного 
российского кино? 

Сейчас стало все можно, цензуры нет. 
Делай, что хочешь. Но получается, что 
либо сказать некому, либо не о чем, 
либо не умеют. Хотя нет, умеют: сни-
мают экшен-фильмы не хуже, чем 
в Голливуде. Или снимают «Левиа-
фан» — плохое документальное кино. 
Снять кино, в котором ты будешь го-
ворить о добром, светлом, радостном, 
о любви, — сложно, если этого нет 
внутри, если ты не любишь людей, 
к ко торым обращаешься. Зато фильмы 
о том, как все в России ужасно, очень 
любят на Западе. Это легкий способ 
получить премию. Но это проблема 
не только российского кино, но и шоу-
бизнеса, и театра. То, что появляется 
сейчас на сцене, — это издевательство 
над зрителем. Но цензуры не должно 
быть. 

Какие музыканты сегодня вас
вдохновляют? Что в машине 
слушаете?

Назвать отдельного музыканта я не 
могу. Ну, вот когда я занялся поиском 
репертуара, я взял песню из фильма 
«Земля Санникова» — «Есть только 
миг...». Мало кто помнит, что песни 
из этого фильма записал — блестя-
ще — Олег Даль. Он наполнил эти ноты 
своим не только актерским, но и че-
ловеческим содержанием. Это меня 
вдохновляет. Среди современных есть 
отдельные произведения, которые мне 
нравятся. Меня радует, например, что 
есть такие авторы, как Сергей Трофи-
мов. А в машине слушаю радио «Вера». 
Иногда молитвы православные. 

Что вы рассказываете зрителям 
на ваших творческих вечерах? 

Я не люблю анекдоты и истории расска-
зывать со сцены. Это для меня общение 

другого рода. Расскажу луч-
ше простую притчу. 

Муж с женой прожили
И каждый год на юбиле
пирог. И самую мягкую
мужу, а себе оставляла
юбилей свадьбы она ре
то, что ей нравится, и
ла мужу. Он взял и ска
я пятьдесят лет ждал, 
мне именно эту часть, 
просить, потому что зна
вится корочка». Это при

Кто возглавит «Лен
Захарова?

Первая и главная задач
нить то, что было пост
Анатольевичем. Пока 
ректора и худрука совм
театра Марк Варшавер
нужен особый человек,
заниматься репертуарн
выбирать режиссеров,
чество новых спектакл
ся, что такой человек —
харова, как продолжат
как профессионал, кот
тала в «Ленкоме» больш
и имеет авторитет в кол

Вы сын тренера по п
рью Анатолия Певц
ска зывал, что в дет
мались всеми видам

Я бы с удовольствием
«Да-да, конечно!» Но я
фехтованием. Оно у ме
ское. Хотя действитель
с четырех лет, папа учи
но я не пятиборец. 

Как вам удается под
себя в такой форме?
невкусная?

Вы мне льстите. Сейчас
стролей и не выспался. М
этим, когда есть время. Н
носиться к людям с любо

кале отражается. А О
ет на кикбоксинг

для развития м
профессия, ад

гает не поп
обще, ка

сецкая
мень
Да
З

Дмитрий Певцов — народный 
артист РФ, лауреат Государствен-
ной премии РФ. Родился 8 июля 
1963 года в Москве. В 1984 году 
после окончания ГИТИСа был 
принят в труппу Театра на Та-
ганке. Режиссер Анатолий 
Эфрос ввел Певцова в спектакль 
«На дне» в роли Васьки Пепла. 
Всенародную славу артисту при-
несла роль Савелия Говоркова 
в одном из первых российских 
боевиков — фильме Александра 
Муратова «По прозвищу Зверь» 
в 1990 году. После этого Певцов 
снялся в нескольких десятках 
фильмов и телесериалов: «Мафия 
бессмертна», «Королева Марго», 
«Графиня де Монсоро», «Бан-
дитский Петербург. Фильм 2. 
Адвокат»и других.

Справка

Дмитрий 
Певцов: 
Главное — 
относиться 
к людям 
с любовью

Анатольевича. Почему-то мы поначалу 
забыли включить в программу песни из 
фильма Марка Захарова «Обыкновенное 
чудо», теперь мы исправили это упуще-
ние. Оба концерта мы посвятим памяти 
Марка Анатольевича, 7 ноября у него бу-
дет сорок дней. 

А какой у вас любимый советский 
фильм и песня?

Любимейшие фильмы — «Тот самый 
Мюнхгаузен» и «Старший сын». И, кста-
ти, большое отличие советского кино 
от нынешнего — было огромное коли-
чество популярных артистов, и было не-
сколько человек — любимцев. Сейчас 
любимцев почти нет. Это связано с тем, 
что профессия девальвировалась. В при-
оритете успех, деньги, яхты и так далее. 
Но в принципе на другом тонком уровне 
артисты отдавали себя зрителю. Отдава-
ли любовь, душу, это не было зарабаты-
ванием денег, хотя они тоже работали не 
бесплатно. 

А как девальвировалась профессия, 
по вашим ощущениям? 

Я помню, когда я пришел в «Ленком». 
Спектакль заканчивался, и стояли чело-
век двадцать-тридцать и ждали Абдулова 
или Караченцова. Сейчас — ну, один-два 
человека просят сделать селфи. Я чув-
ствую это в институте по студентам, ко-
торые хотят в эту профессию попасть, 
а потом убегают, сталкиваясь с тем, как 
много приходится работать, не спать, 
чтобы в эту профессию попасть. Преж-
ние поколения трудностей не боялись. 
Да и сам конкурс в театральные институ-

ращался по имени-отчеству. Не только 
к артистам. Когда умер мой отец, Марк 
Анатольевич в каком-то смысле мне его 
заменил. Приглашал меня к себе в ка-
бинет, мы обсуждали с ним, куда мне 
дальше двигаться в профессии. И с Гле-
бом Анатольевичем Панфиловым у меня 
особая творческая связь, я называю 
его моим крестным отцом — и в кино, 
и в театре. Я показывался в «Ленком» 
в 1985 году, и Марк Анатольевич меня 
звал, но я не пошел, потому что тогда уже 
работал в Театре на Таганке. А пришел 
я в «Ленком» через несколько лет, как 
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3–17 сентября 2019 года. Якутия. Пока Сергей Дыняк (3) ловил рыбу в речке Синей, Виктор Хабаров (8) устраивал на него фотоохоту. Ничто не смог-
ло скрыться от объектива нашего корреспондента, в том числе и бурундук (5). Синские столбы (4,7) и якутские закаты (2) предстали перед Хабаровым 
во всей красе. Только дикие животные (6) обходили туристов стороной. А в конце маршрута Синские столбы сменились знаменитыми Ленскими (1)КЛУБ ПУТЕШЕСТВЕННИКОВ

Мечты 
сбываются

В библиотеке № 259 поселения 
Московский знают Виктора Ха-
барова не только как фотокора 
«НО», но и как заядлого путе-
шественника. Этой осенью 
он осуществил свою мечту — 
добрался до Синских столбов 
в Якутии. О своих приключе-
ниях во время отпуска он под-
робно расскажет 26 октября 
в библиотеке Московского. 
А сперва якутскими красотами 
поделился с коллегами и наши-
ми читателями. 

Если при разговоре с Виктором Николае-
вичем вы услышите слово «фантастика», 
значит, путешествие действительно уда-
лась. И не только потому, что команда по-
добралась надежная и опытная. Значит, 
он увидел то, что поразило его до глуби-
ны души. Хотя, если познакомиться с Ха-
баровым поближе, создается впечатле-
ние, что сделать это просто невозможно. 
Видел-то он немало. 
Объехал чуть ли не всю Европу в каче-
стве военного фотокорреспондента, за-
скочил и в Северную Америку, добрался 
до Южной. Северный полюс на лыжах 
покорил! В общем, насмотрелся. А вот 
вдохновился речкой Синей и Синскими 
столбами. 

— Узнал про них еще во время прошло-
годней экспедиции в Якутию. И уже тогда 
подумал, какая же должна быть красота. 
А по приезде в Москву друзья увидели ту-
ристические буклеты, в которых как раз 
про Синские столбы рассказывали. И тог-
да я понял — еду! — вспоминает Виктор 
Николаевич. — Спустя год с друзьями мы 
и отправились. 
Сплав по реке относительно не длин-
ный — всего 150 километров. На ката-
маране его можно не спеша и за пять 

дней преодолеть. Но от увиденной вокруг 
красоты захватывало дух, поэтому пере-
двигались путешественники по речке 
медленно, растягивая удовольствие и на-
блюдая за природой, которая как будто 
совсем замерла. Фантастика! Даже бега-
ющие по побережью бурундуки, казалось, 
делали это без суеты, в такт всему вокруг. 

— Жаль, что медведей и лосей не увиде-
ли, только их следы. А так хотелось их на 
камеру заснять, — говорит Хабаров. 
В этом, в принципе, весь он — фотокор. 
Медведями его уже не испугать — сколь-
ко раз по лесам их встречал. Да и лосей 
тоже. Главное — снимок хороший сде-
лать и ощущения свои передать. Чтобы 
потом, смотря на фотокарточку, пере-
носиться обратно туда, к Синским стол-
бам, о которых мечталось, и чувствовать 
запах жареной рыбы, которая из речки 
ловилась. Так у Виктора Николаевича это 
и без всяких медведей получилось. Оста-
лась у него только дилемма — куда в сле-
дующий отпуск уехать. Что теперь речку 
Синюю сможет превзойти.

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Виктор Хабаров: 
«Думал, буду 

много рыбачить. 
Нет. Пришлось 

променять удочку 
на камеру»
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ПОЛЬЗА ТЕЛУ

Привет из Италии

Пицца наоборот
Чего только не готовят с пастой. 
Вот даже салат, который при-
думали в Италии. Делается 
он по принципу пиццы: все, 
что есть в доме, можно использо-
вать. Но классический вариант: 
паста, ветчина, сыр и овощи, сдо-
бренные оливковым маслом.

Макароны 
с фаршем
Несколько варварское 
название итальянского 
блюда болоньезе. Но ведь 
это именно так. В соусе 
есть только лук, фарш 
и томатная паста. Кстати, 
на родине, в Италии, соус 
подают и к пюре.

Гнездо 
из пасты
Хотите разнообразить 
свое меню? Запеките 
гнезда из пасты с фар-
шем в духовке. Тут глав-
ное — заранее пригото-
вить фарш, смешав его 
с луком и специями. 

Необычная 
выпечка
Да, из простых макарошек 
можно сделать и запекан-
ку. Главное — добавить 
сырный соус. Кстати, это 
блюдо придумали в США.

Яичная лапша
Куриный бульон и лап-
ша — практически иде-
альное сочетание. Лапшу 
лучше всего готовить 
самим, тем более что ни-
чего сложного в этом нет. 
Всего-то и надо: 200 грам-
мов муки, 2 яйца и ложка 
масла!

альное сочетание. Лапшу 
лучше всего готовить 
самим, тем более что ни-
чего сложного в этом нет. 
Всего-то и надо: 200 грам-
мов муки, 2 яйца и ложка 
масла!

Даже у пасты есть свой день — 
25 октября. И такая дата не слу-
чайна. По одной из версий, 
в этот день родился Христофор 
Колумб, один из самых извест-
ных любителей пасты.  

Когда первооткрыватель впервые попро-
бовал пасту, неизвестно. Но, по одной из 
легенд, сочетание макарон с овощами 
и морепродуктами уж точно не оставило 
Колумба равнодушным. 
Кстати, из-за того, что в этом блюде со-
держится много свежих овощей, итальян-
ские диетологи пришли к удивительному 
выводу: люди, которые часто едят пасту, 
реже страдают от избыточного веса. 

— Безусловно, овощи полезны для 
организма. Вместе с пастой (или по-
другому — макаронами) они становятся 
особенно вкусными. И если вы большой 
любитель пасты, который собирается 
похудеть, не спешите от нее отказы-
ваться, — говорит диетолог Василий 
Воинов. — Главное — соблюдать норму 
по количеству калорий. И тогда эта еда 
пойдет только на пользу. 
А сделать пасту более полезной можно, 
если немного недоварить макароны. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru
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На публичные слушания представляется 
проект внесения изменений в правила 
землепользования и застройки г. Москвы 
в отношении территории по адресу: посе-
ление Сосенское, дер. Николо-Хованское, 
НАО.
Информационные материалы по теме 
публичных слушаний будут представлены 
на экспозиции по адресу: г. Москва, поселе-
ние Сосенское, пос. Газопровод, 18, корп. 1.
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. 
по 7 ноября 2019 г. (включительно). Часы 
работы экспозиции: в рабочие дни — с 10:00 
до 17:00, в выходные и праздничные дни — 
с 10:00 до 12:00, на экспозиции проводятся 
консультации по теме публичных слушаний.
Собрание участников публичных слушаний 
состоится 13 ноября 2019 года в 19:00 
по адресу: г. Москва, поселение Сосенское, 
пос. Газопровод, 18, корп. 1. Время начала 
регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний 
участники публичных слушаний имеют право 
представить свои предложения и замечания 
по обсуждаемым проектам посредством: 
записи предложений и замечаний в книге 
(журнале) учета посетителей и записи 
предложений и замечаний, которая ведется 
в период работы соответствующей экспо-
зиции; выступления на собрании участников 
публичных слушаний; внесения записи 
в книгу (журнал) регистрации участвующих 
в собрании участников публичных слушаний; 
подачи в ходе собрания письменных предло-
жений и замечаний; направления в течение 
недели со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окружную комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостро-
ительства, землепользования и застройки 
при правительстве Москвы в Троицком и Но-
вомосковском административных округах 
города Москвы (Окружная комиссия).
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 
108814, г. Москва, поселение Сосенское, 
поселок Коммунарка, ул. Сосенский Стан, 4. 
Тел. (495) 620-20-00 (20010).
Информационные материалы размещены 
в сети интернет на официальном сайте пре-
фектуры ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение о про-
ведении публичных 
слушаний в поселе-
нии Сосенское в го-
роде Москве

Частности Реклама

Работа и образование

Финансовые услуги

Недвижимость

●  Продам землю 25 сот, д. Дешино, 
220 т.р./сот. Т. 8 (926) 915-00-51
●  Для себя куплю квартиру срочно! 
Т. 8 (985) 923-17-78

● Приобретаем акции предприятий, при-
ватизированных в 1992–1994 г. ИПК «РеИн-
вест», Покровский бульвар, д. 4/17, стр. 4б. 
Т. 8 (495) 287-08-41На публичные слушания представляется проект внесения изменений в правила землепользования и застройки 

города Москвы в отношении территории по адресу: д. Столбово, кад. № 77:17:0130206:485, 77:17:0130206:486, 
77:17:0130206:487, 77:17:0130206:488,77:17:0130206:489, НАО. 
Информационные материалы по теме публичных слушаний будут представлены на экспозиции по адресу: поселение Со-
сенское, поселок Коммунарка, ул. Александры Монаховой, домовладение 30, стр. 1 (Администрация поселения).
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. по 7 ноября 2019 г. (включительно).
Часы работы экспозиции: в рабочие дни — с 10:00 до 17:00, в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00,
на экспозиции проводятся консультации по теме публичных слушаний.
Собрание участников публичных слушаний состоится 8 ноября 2019 года в 19:00 по адресу: г. Москва, поселение Сосен-
ское, поселок Газопровод, дом 18, корпус 1 (Конференц-зал). Время начала регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участники публичных слушаний имеют право представить свои предложения 
и замечания по обсуждаемому проекту посредством: записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета посетителей 
и записи предложений и замечаний, которая ведется в период работы соответствующей экспозиции; выступления на собра-
нии участников публичных слушаний; внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвующих в собрании участников 
публичных слушаний; подачи в ходе собрания письменных предложений и замечаний; направления в течение недели со дня 
проведения собрания участников публичных слушаний письменных предложений, замечаний в Окружную комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при правительстве Москвы в Тро-
ицком и Новомосковском административных округах города Москвы (Окружная комиссия).
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Коммунарка, ул. Сосенский 
Стан, 4. Тел. (495) 620-20-00 (20010).
Информационные материалы размещены в сети интернет на официальном сайте префектуры ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний 
в поселении Сосенское в городе Москве

На публичные слушания представляются проекты внесения изменений в правила землеполь-
зования и застройки города Москвы в отношении территорий по адресам: с. Красная Пахра 
(кад. №№ 50:27:0020109:94, 50:27:0020109:61), ТАО; д. Колотилово (кад. № 50:27:0020229:119; 
50:27:0020229:120; 50:27:0000000:579; 50:27:0020205:91), ТАО; г. Москва, поселение Краснопахор-
ское, кв-л 107; вблизи д. Поляны, поселение Краснопахорское на территории КП «Цветочный-2» 
(ТАО); поселение Краснопахорское, вблизи д. Страдань (кад. № 50:27:0020221:639), ТАО; поселение 
Краснопахорское, вблизи с. Красная Пахра, ТАО. 
Информационные материалы по теме публичных слушаний будут представлены на экспозиции по адре-
су: г. Москва, поселение Краснопахорское, село Красная Пахра, ул. Заводская, 25 (Администрация 
поселения). 
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. по 7 ноября 2019 г. (включительно). Часы работы экспози-
ции: в рабочие дни — с 10:00 до 17:00, в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00, на экспозиции 
проводятся консультации по теме публичных слушаний.
Собрание участников публичных слушаний состоится 12 ноября 2019 года в 19:00 по адресу: г. Москва, 
поселение Краснопахорское, село Красная Пахра, ул. Заводская, 25 (Администрация поселения). Время 
начала регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участники публичных слушаний имеют право представить 
свои предложения и замечания по обсуждаемым проектам посредством: записи предложений и за-
мечаний в книге (журнале) учета посетителей и записи предложений и замечаний, которая ведется 
в период работы соответствующей экспозиции; выступления на собрании участников публичных слу-
шаний; внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвующих в собрании участников публичных 
слушаний; подачи в ходе собрания письменных предложений и замечаний; направления в течение 
недели со дня проведения собрания участников публичных слушаний письменных предложений, за-
мечаний в Окружную комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при правитель-
стве Москвы в Троицком и Новомосковском административных округах города Москвы (Окружная 
комиссия)
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Коммунарка, 
ул. Сосенский Стан, 4. Тел. (495) 620-20-00 (20010).
Информационные материалы размещены в сети интернет на официальном сайте префектуры 
ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных 
слушаний в поселении Краснопахорское 
в городе Москве

На публичные слушания представляется проект внесения изменений в правила земле-
пользования и застройки города Москвы в отношении территории по адресу: г. Москва, по-
селение Московский, НАО.
Информационные материалы по теме публичных слушаний будут представлены на экспозиции 
по адресу: г. Москва, поселение Московский, микрорайон 1, 22а (научно-методический центр 
профсоюза работников АПК). 
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. по 7 ноября 2019 г. (включительно). 
Часы работы экспозиции: в рабочие дни — с 10:00 до 17:00, в выходные и празднич-
ные дни — с 10:00 до 12:00, на экспозиции проводятся консультации по теме публичных 
слушаний. 
Собрание участников публичных слушаний состоится 11 ноября 2019 года в 19:00 по адресу: 
г. Москва, поселение Московский, микрорайон 1, 22а (научно-методический центр профсоюза 
работников АПК). 
Время начала регистрации участников — 18:00. 
В период проведения публичных слушаний участники публичных слушаний имеют право пред-
ставить свои предложения и замечания по обсуждаемым проектам посредством: 
записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета посетителей и записи предложений 
и замечаний, которая ведется в период работы соответствующей экспозиции; 
выступления на собрании участников публичных слушаний; 
внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвующих в собрании участников публичных 
слушаний; 
подачи в ходе собрания письменных предложений и замечаний; 
направления в течение недели со дня проведения собрания участников публичных слушаний 
письменных предложений, замечаний в Окружную комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при пра-
вительстве Москвы в Троицком и Новомосковском административных округах города Москвы 
(Окружная комиссия).
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Комму-
нарка, ул. Сосенский Стан, 4. Тел. (495) 620-20-00 (20010).
Информационные материалы размещены в сети интернет на официальном сайте префектуры 
ТиНАО www.tinao.mos.ru .

Оповещение о проведении публичных 
слушаний в поселении Московский 
в городе Москве

На публичные слушания представляется проект внесения изменений в правила землеполь-
зования и застройки города Москвы в отношении территории по адресу: поселение Знамя Октя-
бря, 31, стр. 3, НАО.
Информационные материалы по теме публичных слушаний будут представлены на экспозиции 
по адресу: г. Москва, поселение Рязановское, поселок Фабрики 1 мая, 10 (Администрация по-
селения).
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. по 7 ноября 2019 г. (включительно). Часы работы экспо-
зиции: в рабочие дни — с 10:00 до 17:00, в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00, на экс-
позиции проводятся консультации по теме публичных слушаний.
Собрание участников публичных слушаний состоится 12 ноября 2019 года в 19:00 по адресу: г. Мо-
сква, поселение Рязановское, поселок Фабрики 1 мая, 10 (Администрация поселения). Время начала 
регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участники публичных слушаний имеют право предста-
вить свои предложения и замечания по обсуждаемым проектам посредством: записи предложений 
и замечаний в книге (журнале) учета посетителей и записи предложений и замечаний, которая ве-
дется в период работы соответствующей экспозиции; выступления на собрании участников публич-
ных слушаний; внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвующих в собрании участников 
публичных слушаний; подачи в ходе собрания письменных предложений и замечаний; направления 
в течение недели со дня проведения собрания участников публичных слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окружную комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при прави-
тельстве Москвы в Троицком и Новомосковском административных округах города Москвы (Окруж-
ная комиссия).
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Коммунарка, 
ул. Сосенский Стан, 4. Тел. (495) 620-20-00 (20010). 
Информационные материалы размещены в сети интернет на официальном сайте префектуры 
ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слуша-
ний в поселении Рязановское в городе Москве

На публичные слушания представляется проект внесения изменений в правила землеполь-
зования и застройки города Москвы в отношении территории по адресу: г. Москва, поселение 
Московский, ул. Хабарова, влад. 6 (кад. № 77:17:0110205:17405), НАО.
Информационные материалы по теме публичных слушаний будут представлены на экспозиции 
по адресу: г. Москва, поселение Московский, ул. Хабарова, 2, помещение 301а (3-й этаж). 
Экспозиция будет открыта с 1 ноября 2019 г. по 7 ноября 2019 г. (включительно) Часы работы экс-
позиции: в рабочие дни — с 10:00 до 17:00, в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00, 
на экспозиции проводятся консультации по теме публичных слушаний.
Собрание участников публичных слушаний состоится 11 ноября 2019 года в 19:00 по адресу: 
г.  Москва, поселение Московский, ул. Хабарова, 2, помещение 301а (3-й этаж). Время начала реги-
страции участников — 18:00. 
В период проведения публичных слушаний участники публичных слушаний имеют право предста-
вить свои предложения и замечания по обсуждаемым проектам посредством: 
записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета посетителей и записи пред-
ложений и замечаний, которая ведется в период работы соответствующей экспозиции; вы-
ступления на собрании участников публичных слушаний; внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участвующих в собрании участников публичных слушаний; подачи в ходе собрания 
письменных предложений и замечаний; направления в течение недели со дня проведения со-
брания участников публичных слушаний письменных предложений, замечаний в Окружную 
комиссию.
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при пра-
вительстве Москвы в Троицком и Новомосковском административных округах города Москвы 
(Окружная комиссия).
E-mail: DrobyshevEA@mos.ru. Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Коммунарка, 
ул. Сосенский Стан, 4. Тел. (495) 620-20-00 (20010). 
Информационные материалы размещены в сети интернет на официальном сайте префектуры 
ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слуша-
ний в поселении Московский в городе Москве
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Пришло время исполнять желания, прав-
да, не свои, а кого-то из близкого окру-
жения. Вспомните, кому и что вы обе-
щали. Самые трудные задачи успешней 
будут решаться в начале недели.

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
На этой неделе Львам лучше не прини-
мать важных решений. А вот заводить 
знакомства звезды в этот период очень 
даже рекомендуют. Некоторые из них 
сыграют важную роль в будущем.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Не известно, что больше влияет на само-
чувствие Стрельцов — осенняя погода 
или усталость. Прогнать хандру помо-
жет душевное общение с друзьями.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
В эти дни пословице «Делу время, потехе 
час» Тельцам нужно следовать, меняя 
пропорции. Старайтесь в делах делеги-
ровать как можно больше полномочий 
другим, больше отдыхать и веселиться. 

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Девам в эти дни стоит больше встре-
чаться с интересными людьми, общаться 
с друзьями и посещать культурные меро-
приятия. Особенно если у вас нет пары.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Козерогов ждет очень урожайная неделя 
в разных сферах. На работе или в биз-
несе появится много перспективных 
предложений и идей. На личном фронте 
произойдут позитивные перемены.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Станьте для себя в эти дни дизайнером 
позитивных эмоций — таков совет неде-
ли для Близнецов. Радуйте себя мелоча-
ми и не подпускайте близко нытиков.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
Весам пора начать контролировать свои 
траты. Сейчас лучшее время для того, 
чтобы навести порядок в финансовой 
сфере, научиться откладывать деньги, 
приумножить свои доходы.  

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
В последнее время вы слишком много 
работаете и неожиданно скоро можете 
обнаружить, что у вас уже не осталось 
ни друзей, ни личных интересов. Пора 
возвращаться к нормальной жизни! 

РАК / 22.06–22.07 /
На этой неделе Раков ничто не сможет 
остановить на пути к цели. Если все же 
появятся преграды, то это лишь повод 
задуматься, на самом ли деле вам это 
нужно. Если да — идите вперед смелей.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Скорпионов ждет яркая, насыщенная 
событиями неделя. Вполне возможно, 
вы устроите себе праздник сами, спла-
нировав на длинные выходные поездку 
в какое-нибудь интересное место.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыбам неделя готовит приятные сюр-
призы. Одним из них может стать новая 
любовь. Удачное время для непродолжи-
тельных поездок и встреч с друзьями.

в Скорпионе 
до 22 ноября

растет, в скорпионе до 30 октября, в Стрельце 
до 1 ноября, в Козероге до 3 ноября, далее в Рыбах

новолуние 
28 октября, 6:38

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Кашпо. Брат. Птичка. Жданов. Зебра. Регги. Дракон. Плеяда. Чтиво. Пакет. Отпуск. Скрип. Рот. Улов. Разговор. Минотавр. Ампир. Шоли. Атака. Вон. Стая. Каррерас.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Пища. Михалкова. Тьма. Казна. Быстров. Пото. Орангутан. Курс. Свая. Пик. Панегирик. Пара. Врач. Троше. Регби. Вор. Виола. Трико. Рис.СКАНВОРД

стоп-кадр

Проезжая по Новой Москве, об-
ратите внимание на пасущихся 
лошадей. Они как нельзя лучше 
предсказывают погоду. Напри-
мер, если лошадь на прогулке 
вдруг решила прилечь — жди 
потепления, а если спит стоя — 
будут заморозки. Лошади из по-
селения Рязановское ведут 
себя спокойно. А значит, в бли-
жайшее время перемен можно 
не ждать. 

За погодой 
обратитесь 
к лошадям
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